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Você pretende participar das 
programações do Festinver 
2012?

| OPINIÃO02| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 06 de julho de 2012

Você já caiu ou conhece 
alguém que tenha caído no 
golpe do bilhete premiado?

Participe votando em
www.cruzeirodovale.com.br

Resultado
Enquete

(    ) Sim, caí no golpe

(    ) Sim, conheço 
alguém 

(    ) Não

(    ) Só de ouvir falar

Quem nunca sonhou em ganhar na loteria e ficar milionário? 
Ganhar um dinheiro extra sem nem se quer jogar na loto, ou 
qualquer outro jogo de sorte, pode parecer uma boa pedida 
para ajudar nas contas no final do mês, mas é preciso cuidado. 
Dinheiro nunca aparece de forma fácil, então, em qualquer oferta 
é preciso ficar atento para não cair em um golpe como o que o 
senhor Otávio Silagrana caiu. O senhor de 81 anos perdeu cerca 
de R$15 mil ao ser enganado por dois salafrários no golpe do 
bilhete premiado. 

Apesar das frequentes notícias denunciando este tipo de 
golpe não apenas em Gaspar, mas em toda a região e até no 
país, essoas de bem como seu Otávio ainda preferem acreditar 
no ser humano e acabam sendo enganadas e lesadas por pessoas 
sem caráter, que querem alcançar benefícios em cima de pessoas 
honestas e muitas vezes sem orientação. 

Cautela ao se relacionar com pessoas estranhas, nunca é 
demais, afinal, já diz o ditado: mais vale prevenir do que remediar. 
Uma boa conversa pode levar até o mais sábio ser humano a 
se envolver e acabar sendo enganado. Seu Otávio não soube 
previnir, quis ajudar e pensou em ajudar a família e acabou 
perdendo dinheiro ao invés de ganhar. A dica da polícia é para 
ficar sempre atento e nunca achar que é possível ganhar dinheiro 
fácil. Alguns cuidados como não conversar com estranhos, des-
confiar de pessoas que aparecem querendo oferecer vantagens 
e não repassar dados pessoais como nome, endereço, telefone e 
conta bancária, podem ser suficientes para evitar caírem golpes 
e acabar sendo lesado, como seu Otávio.  

Dinheiro fácil
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Parque abandonado
Tudo bem, uma reforma no parquinho 

do centro é bem vinda, mas enquanto ela 
não vem, sugiro às mães que usufruam 

do parquinho localizado junto ao Ginásio 
João dos Santos. Levo meus filhos de vez 
em quando. Lá só tem um problema, não 
tem banheiro. É preciso fazer as necessi-

dades fisiológicas mais leves em casa para 
não correr nenhum risco.

Aldair Marcos Lanz | Gaspar

Jornal
Foi com muita satisfação que neste dia 3 de julho de 2012 

recebi o Jornal Cruzeiro do Vale pela primeira vez em minha 
casa. Fiquei tão emocionada ao receber o jornal na minha 
humilde residência. a cada conquista que eu tenho é uma 
grande comemoração e naquele dia, quando o meu filho José 
Roberto abriu a porta e vimos o jornal ali na frente, fiquei muito 
emocionada pois este era um grande sonho que eu tinha e 
lembrei-me da época que morava com minha irmã Maria e 
lá ela recebia o jornal O Globo em sua casa. 

Maria de Lurdes Bornhausen | Gaspar

Golpe do bilhete
Fiquei muito triste com a notícia que diz que o senhor 

Otávio caiu no golpe do bilhete premiado. Quanta maldade! 
Não vamos deixar um senhor como seu Otávio desanimar com-
pletamente, pelo visto com 81 anos ainda é muito saudável.

Eu estou disposta a ajudar a família através das comu-
nidades, no que for preciso. Vamos arrecadar este dinheiro 
novamente através de campanha, internet, jornal...

Cabe à família dar o passo e nos informar de como po-
demos ajudá-lo

Bruna Amabile dos Santos | Gaspar

Agradecimento II
Quero fazer um agradecimento especial à equipe da 

Polícia Militar de Ilhota, que na noite de quarta-feira foi 
chamada primeiramente por mim e depois pelo meu marido 
para atender a uma ocorrência no bairro Ilhotinha e nem se 
deu ao trabalho de aparecer. Muito obrigada. Queríamos 
poder descansar depois de um dia cansativo de trabalho e 
fomos impedidos pelos baderneiros corintianos que estavam 
em carreata e nem sabem desfrutar a alegria de ver o seu 
time campeão. 

Pararam a carreata para desferirem socos e pontapés 
entre eles mesmos, uma cena horrível . Ligamos para o 
190 duas vezes e a pessoa que estava de plantão nos disse 
que Ilhota tem apenas uma viatura, que era muita baderna 
para pouca viatura, e nós, cidadãos, tendo que assistir a 
estas cenas e a estes playboys fazendo cavalinho de pau 
no nosso bairro. Obrigado a Polícia por nos deixar tão 
desprotegidos.

Vanessa Cristina Pontaldi | Ilhota

Correção
Informamos que, diferente do que foi divulgado na matéria 

“Por que eles querem administrar Gaspar”, na página 5 da 
edição 1402 do Jornal Cruzeiro do Vale, o nome da coligação 
que reúne os partidos PMDB, PV, PSDB, PSC e PTB é “Um novo 
caminho para o futuro” e não Um novo caminho. Destacamos 
que o nome publicado na matéria foi repassado para a equipe 
de reportagem por meio de um relise da assessoria de imprensa 
da campanha. 

Agradecimento I
A imprensa não tem apenas a função de noticiar, ela tem 

a responsabilidade de comunicar. Hoje em dia a informação 
não é mais unilateral, “despejada” na vida das pessoas, ela 
é compartilhada com os leitores, ouvintes, telespectadores 
que se veem refletidos ou não no que é noticiado. A co-
bertura da Festa de São Pedro pelo jornal Cruzeiro do Vale 
certamente ilustra essa vocação da imprensa de levar a so-
ciedade à sociedade. Parabéns pelo brilhantismo e obrigado 
pelo zelo e espaço.

Frei Germano Gesser  | Gaspar

Futebol Americano
Sou integrante da equipe de futebol americano da cidade 

de Timbó, T-REX, e vamos disputar o campeonato brasileiro, 
onde estarei levando o nome da cidade de Gaspar. Gostaria 
de utilizar este espaço para pedir aos empresários gasparen-
ses que tiverem interesse em patrocinar minha participação 
no campeonato que entrem em contato comigo, pois pre-
cisamos de patrocínio individuais para material esportivo, 
academia, e para poder treinar mais em vista que o esporte 
ainda é amador e precisamos tirar este dinheiro do bolso 
muitas vezes. Caso alguém se interesse, os jogos que vou 
participar  serão transmitidos por televisão fechada, Sportv, 
ESPN, BandSports, jogos no RJ, SP e ES. Posso usar boné, 
camiseta, roupas em geral, que irão aparecer na mídia.

Renan Salgueiro Kroth | Gaspar
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Depois de conseguir consolidar um negócio, 
é natural a vontade de caminhar a passos largos 
para expandi-lo. E uma das opções para mul-
tiplicar o modelo do seu empreendimento de 
sucesso é transformá-lo em uma franquia. Para 
isso, é importante fazer algumas adaptações, 
de modo que seu negócio possa ser replicado 
seguindo sempre o mesmo padrão.

Segundo dados da Associação Brasileira de 
Franchising (ABF), o setor de franquias no país 
faturou R$ 89 bilhões em 2011. Em números, 
são 2.031 redes e 93.098 unidades, que geram 
837.882 empregos diretos. E a expectativa é 
que o faturamento seja 15% maior neste ano.

Há muitas vantagens em franquear o ne-
gócio. Porém, não basta apenas achar que sua 
ideia é franqueável, é preciso preencher outros 
requisitos antes de entrar nesse promissor 
mercado. A essência do sistema de franquia 
é o que se oferece ao consumidor final, tanto 
em serviços quanto em produtos. Sendo assim, 
é fundamental buscar um diferencial no que 
se vende, para que desperte o interesse dos 
investidores.

Uma das principais vantagens para o dono 
da marca é a expansão com baixo investimento 
de capital, o que acelera o processo de consoli-
dação territorial em comparação à montagem 
de uma rede própria. Isso porque são os fran-
queados que arcam com os gastos na instalação 
de suas unidades, enquanto que ao franque-
ador cabe a tarefa de fornecer uma estrutura 
de suporte à rede e também a de fiscalizar se 
tudo está sendo seguido à risca. Desse modo, 
a imagem da marca se fortalece e há economia 
de escala, já que o fato de se trabalhar em rede 

permite que a matriz negocie melhor com seus 
fornecedores. E esses benefícios devem ser 
repassados aos parceiros, claro.

Há potenciais franqueadores com os mais 
variados perfis, dos extremamente centralizado-
res, que gostam de “colocar a mão na massa” 
e trabalhar no dia a dia do negócio, aos que 
delegam totalmente a execução para se dedicar 
à administração do empreendimento. Indepen-
dentemente do estilo de trabalho, é importante 
analisar se o know-how é sistemático, transmis-
sível e replicável; ou seja, se o negócio pode ser 
rentável nas mãos de outras pessoas além do 
seu fundador e se tem futuro a longo prazo.

A experiência do dono é seu principal atesta-
do de sucesso. Então, quando surge algum tipo 
de problema em que é necessária a interferência 
do franqueador, a resposta deve ser rápida e 
eficiente. Se o franqueado identificar que faltam 
expertise e competência ao criador da rede, há 
o risco de cada um começar a tomar suas pró-
prias decisões, com base no que entende que 
seja melhor para si, e a matriz perde o controle 
sobre sua marca.

Para que esse atendimento seja adequado, 
a franqueadora deve dispor de pessoal. O início 
até pode ser com uma equipe mais enxuta, mas 
que deve crescer juntamente com a empresa. 
Isso para que o quadro de funcionários seja 
suficiente para atender à comercialização de 
franquias, ao treinamento e à operação da 
rede em si.

Mas o ponto principal é a formatação do 
sistema de franquia, já que o mercado rejeita 
profissionais despreparados. Pode até ser que 
o seu negócio tenha começado sem compro-

misso e dado certo, mas lembre-se de que não 
há mais espaço para amadorismo. Na fase de 
estruturação da rede, o ideal é contratar um 
profissional do ramo para ajudar. Caberá a ele 
estudar os impactos de impostos, calcular o 
número necessário de funcionários, definir a 
logística do trabalho e as taxas do sistema e 
pensar na proteção do negócio. Caso este seja 
baseado em uma marca, pensar no método 
registrável ou patente de invenção. Isso além de 
elaborar os manuais de operação da franquia e 
um business plan.

Essa formatação inclui também elaborar 
os documentos jurídicos a respeito da relação 
entre os franqueados e o franqueador. Um 
deles é a Circular de Oferta de Franquia, que 
traz informações básicas sobre o sistema – in-
cluindo a mostra de um modelo de contrato, 
com todos os serviços, produtos e suporte que 
o franqueador pretende oferecer aos fran-
queados, e também de pré-contrato, quando 
necessário – e determina as obrigações de cada 
uma das partes.

Cercar-se de uma boa documentação, que 

garanta o amparo pela lei, minimiza problemas 
comuns a esse sistema de negócio, decorrentes 
do baixo controle sobre os franqueados – que, 
vale lembrar, não são empregados do franque-
ador, mas empreendedores independentes, que 
anseiam gerir sua própria empresa. Para isso, 
é essencial definir que tipo de perfil você quer 
para ser seu parceiro, já que a má escolha dos 
franqueados pode trazer sérios prejuízos e, no 
limite, levar sua rede ao fracasso.

Acredito no franchising como um excelente 
sistema para expandir negócios. Com boas 
ideias e estratégias podem nascer ótimos con-
ceitos, possíveis de se consolidar no mercado, 
permitindo a expansão. É claro que, como todo 
processo de mudança e crescimento, requer 
muito trabalho. Meu principal conselho: cerque-
se dos melhores profissionais para evitar erros 
nas etapas essenciais e, assim, garantir o sucesso 
de sua marca.

Glauco Pinheiro da cruz
candinho assessoria contábil

www.candinho.com.br

Como transformar seu negócio em franquia?
Artigo
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Chumbo
Por Gilberto Schmitt

gilberto@cruzeirodovale.com.br

Parquinho 

denúncia

É do biGodudo Fortes dores

Fora de circulação

anu bomba

PerGuntar não oFende:

O parquinho infantil, no centro de Gaspar, está em 
péssimas condições. Brinquedos quebrados, capim 
e até fezes humanas deixadas por quem perambula 
pela cidade. Como se diz na gíria popular, tá uma 
merda.

Recebemos denúncias de mães que foram levar os 
filhos para brincar e encontraram o parque numa situação 
caótica. Então, a equipe de reportagem do Cruzeiro do Vale 
entrou em ação depois de registrar o verdadeiro estado 
precário do que deveria ser um parquinho infantil. E no 
jornalismo sempre temos que ouvir as partes envolvidas 
nas matérias e a pergunta foi: qual é o setor da Prefeitura 
responsável pela manutenção do parquinho? 

Aí veio a grande surpresa. A assessoria de imprensa infor-
mou que a manutenção era de responsabilidade da Secretaria 
de Turismo, que disseram que era com a Assistência Social, 
que disseram que era com a Fundação de Esportes, que 
disseram que era um zelador da Prefeitura que cuidava, que 
disseram que era com o diretor de Obras Gilberto Goedert, 
que disse que era a com a  Fundação e que precisa da solici-
tação da entidade para fazer a manutenção. Eu morro e não 
vejo tudo, ou vejo tudo e morro. Diante desse imbróglio será 
que vão arrumar o parquinho? Tomara! Semana que vem vou 
lá dar uma olhada. 

É bom que nos próximos dias e meses não falem sobre ca-
minhão pipa com o prefeito Pedro Celso Zuchi. Nem toquem 
no assunto. A compra de um caminhão na sua primeira ges-
tão está provocando ainda fortes dores de cabeça e enxaque-
cas ao alcaide. E onde está o caminhão, mesmo? Humm.

A Polícia Militar de Gaspar está de pa-
rabéns. Numa abordagem por percepção 
conseguiu prender dois traficantes com cerca 
de meio quilo de cocaína. A maior apreensão 
aqui no município neste ano. A abordagem 
ocorreu no Posto Pioneiros, na tarde de quin-
ta-feira. Os traficantes já estão no presídio. 

Um anu branco se suicidou ao lado da 
Prefeitura. Foi cômico. Ele veio lá do matinho 
da casa dos padres em direção à figueira da 
praça. Queria comer filhotes de passarinhos, 
seu almoço predileto. Mas quando passou 
entre a fiação ao lado da Prefeitura só se 
ouviu um estouro. Muita gente se assustou. 
Houve queda de energia e demorou quase 
30 minutos para retornar, depois da interfe-
rência da Celesc. O pobre anu branco caiu 
na calçada e ficou todo pretinho. Foi lançada 
na lixeira nos fundos da Prefeitura. Triste 
destino de um anu bomba.

Quando a Prefeitura de Gaspar vai instalar os 250 tubos que estão depositados 
ao lado da rua Ambrósio Spengler, no Poço Grande, desde 2008?

atÉ tu Joãozinho?

Um casal de joão-de-barro resolveu 
construir sua casa na figueira da praça 
da Prefeitura de Gaspar, bem na bifur-
cação de um galho. Lugar protegido e 
seguro. A construção está pela metade. 
O mais curioso é que o casal está tra-
balhando somente à noite. De dia não 
se vê o pedreiro da floresta. Mexendo 
com os meus botões cheguei à seguinte 
conclusão: o joão-de-barro está fazendo 
sua casa clandestinamente e quer fugir 
do setor de fiscalização da Prefeitura. 
Aprendeu com quem?
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Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

A gasparense honorária, a mi-
nistra das Relações Institucionais, 
Ideli Salvatti, fez uma opção. Ela 
preferiu ir ao lançamento da can-
didatura do PT em Blumenau. Fez 
bem. E o porquê desta opção? Por 
ingratidão com Gaspar; porque lá 
ela pode fazer um discurso sem 
conteúdo e não ser cobrada (aqui 
ela já o fez há quatro anos); por-
que lá ela aparece mais; porque a 
vitória lá é mais importante do que 
aqui (quando a sua Joinville petista 
está ameaçando se desmanchar) e 
porque aqui, a reeleição de Pedro 
Celso Zuchi e Mariluci Deschamps 
Rosa é tida pelos companheiros 
certíssima.

É legitimo mudar. É saudável a alternân-
cia de poder. Agora, é preciso dizer o por-
quê de se querer isto. O que Ideli afirmou 
na televisão, que eu ouvi e assisti, é de dar 
dó. Parece que ela não aprendeu com a der-
rota ao governo do Estado onde ensaiou o 
mesmo trololó. São argumentos antidemo-
cráticos, totalitários e desprovidos de inte-
ligência para com gente que pensa, olha 
e compara realidades. Os militares tinham 
este discursofacista, imbecil e até inventa-
ram, por causa dele, governadores e prefei-
tos de capitais (ou de cidades consideradas 
de segurança nacional) biônicos. A Arena, 
o PMDB e até o PSDB, todos ao seu tem-
po de poder, propagaram esta hegemonia 
servil ao Planalto. Deu no que deu. Agora 
é a vez do PT e dos seus rancorosos e ve-
lhos portavozes, que num tempo quando 
na Oposição, esclareceram e demonstraram 
esta falácia idiota.

O atual prefeito de Blumenau não é 
alinhado ao PT e ao Planalto. Enfrentou 
uma catástrofe ambiental e uma grande 
enchente, como Gaspar. Mas, diferente-
mente daqui, fez acontecer. Tinha planos, 
equipe e vontade para realizar. Está ter-
minando uma ponte mais barata do que 
aqui e com empréstimos; está colocando 
o esgoto, com empréstimos que não veio 
do governo de Brasília; fez um viaduto so-
bre a BR 470 com dinheiro emprestado no 
Badesc; fez os corredores de ônibus e até 
ponto com ar condicionado, abriu ruas, 
fez trevos, vários núcleos do Minha Casa, 
Minha Vida (ai sim, com dinheiro Federal; 
até a presidente Dilma veio posar para a 
propaganda) e por ai vai. A lista é grande 
e é bom parar por aqui.

Agora comparem com Gaspar, governada pelo PT, apadrinhada pela ministra gas-
parense honorária. Ela veio aqui, e eu a ouvi há quatro anos, com o mesmo discurso 
de que o PT eleito, o canal com o Planalto era direto. Uma coisa é certa, o prefeito 
tem ido lá mensalmente. Então vamos pelo básico: cadê o trevo na Hercílio Fides 
Zimmermann, coisa fácil, pois Ideli mantem há nove anos João José dos Santos na 
superintendência do Dnit? A infraestrutura para casinhas de plástico? O Anel de 
Contorno? A ponte do Vale (ela saiu agora na propaganda eleitoral; em Blumenau 
está quase pronta para ser entregue a população)? A reurbanização da Marinha; o 
assentamento da Vila Nova? A drenagem do Bela Vista (e prometida por deputado 
federal do PT) e Margem Esquerda? O saneamento? O aumento da produção de 
água potável (enterraram canos para distribuir ar) e o moribundo Hospital, que dele 
Ideli pediu (e eu testemunhei) para se pagar os impostos primeiro? A lista é grande 
e é bom parar por aqui.

Estas palavras do tal canal direto do município com o Planalto (ou com o gover-
no do estado e que alguns por aqui usam), são para pessoas fanáticas, desinfor-
madas e ignorantes. Não há realidade que não possa ser confrontada e descons-
tituída. Do governo Federal veio para Gaspar o IFSC, ali na divisa com Blumenau 
e a ministra teve uma participação decisiva, depois que o assunto se discutiu na 
Acib e Acig. Mas, começou em outro governo. Veio e caminha a passos de tarta-
ruga, o viaduto do Gasparinho, fruto de uma emenda parlamentar; a policlínica, 
o supermuro do Samae (que está pronto com bastante capim a conter a barranca 
do morro como mostra a foto), creches... Qual a vantagem desta ligação direta 
dos palácios de Brasília para o povo daqui (ou de Blumenau)? Acorda, Gaspar!

A ministra perguntada, não teve dúvi-
das. Na entrevista que deu a TV ela foi 
clara na única razão que enxergou para a 
mudança por lá: “vai ser melhor; haverá 
um canal direto da cidade com o Planal-
to para verbas, obras e soluções”. Eu não 
acredito, que nos dias de hoje, era globa-
lizada das comunicações, experiências e 
discursos, alguém se dizendo ministro de 
uma das potencias mundiais, tenha ainda 
este tipo de argumento próprio dos co-
ronéis do Brasil colônia e da ditadura. É 
prácabar.

CORONEIS I

CORONEIS III

CORONEIS IV

CORONEIS V

CORONEIS VI

CORONEIS II

Bom exemplo. Em Blumenau, a ponte 
do Badenfurt começou a ser construída 
pelas fundações e pilares. Está quase 
pronta. Só agora é que a empresa de 
Gaspar, a Pacopedra, que está no Con-
sórcio com a Stein, de lá, vai fazer os 
acessos. 

Mau exemplo. Em Ilhota, a ponte 
da Saudade, começou exatamente 
pelos acessos. Nem eles, nem a pon-
te. Está tudo parado. Aqui em Gas-
par, a ponte do Vale também iniciou 
pelos acessos. Hum! Acesso ao rio? 
Se é para construir de verdade uma 
ponte, não seria lógico começar es-
taqueando os pilares no meio do rio? 
Acorda, Gaspar!

Coisa de ano eleitoral. Só agora, algu-

mas ruas do Centro de Ilhota estão sen-
do asfaltadas. Coisa meio no improviso 
e faltando três meses para outubro. O 
prefeito Ademar Felisky, PMDB, governa 
Ilhota há quase oito anos. Hum!

Caminhão pipa. Resultado não po-
deria ter vindo em pior hora para o 
prefeito Pedro Celso Zuchi, PT. Em-
purrou de barriga e errou o tempo. 
Este assunto controverso, inclusive 
sobre a sua possível inelegibilidade. 
Primeiro o Tribunal de Contas o con-
denou; no passo seguinte o ex- juiz 
da Comarca, Cassio AnguslkiLebar-
bechon, o absolveu na Ação Popu-
lar; com isso o TC voltou atrás na sua 
condenação. Aurélio Marcos de Sou-
za, recorreu ao Tribunal de Justiça 
da decisão de Gaspar. Ganhou, mas 
não valeu. Um dos réus não tinha 
sido citado. Voltou à estaca zero. 

Na terça-feira, os desembargadores 
confirmaram que viram problemas 
no contrato.

Na rádio 89,6, de Joel Reinert, seu 
ex-secretário, Pedro Celso Zuchi, tran-
quilizou a comunidade. “Não há nada 
errado e se tem, é corrigível”, garantiu. 
Hum! Aurélio retrucou com outra dúvi-
da. “Nosso alcaide também esqueceu 
que a partir do dia 1º de julho é vedado 
qualquer manifestação de candidatos 
ás eleições nos meios de comunicação, 
a não ser naquelas no horário politico 
gratuito. Pergunto: isto é afronta a le-
gislação eleitoral? Ou mero desabafo 
alguém que não é candidato?”.

Acima da média. O total de verea-
dores em atuação no Brasil crescerá 
10% a partir de janeiro de 2013. Ao 
todo, a população elegerá 56.810 

vereadores nas eleições de outubro, 
5.070 a mais que no último pleito. 
Em Gaspar o aumento foi de 30% 
(de dez para 13), ou seja,bem acima 
da média brasileira.

Só agora, depois de dez anos, o Cen-
tro Gasparense de Educação e Cultura 
vai regularizar as suas construções pe-
rante a Prefeitura em terreno que é do 
município, num ajustamento de con-
duta que fez em 2010. O projeto de lei 
61/2012 está na Câmara.

A Prefeitura de Gaspar vai com-
prar relógio ponto digital biométri-
co (aquele em que se identifica pela 
digital da pessoa). Está na licitação 
93/2012e que vai acontecer no dia 
20 de julho. Uma pergunta que não 
quer calar: os médicos dos postos 
vão bater ponto? Acorda, Gaspar!

SOBRE O TRAPICHE

RANIERI SOUZA
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Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

A gasparense honorária, a mi-
nistra das Relações Institucionais, 
Ideli Salvatti, fez uma opção. Ela 
preferiu ir ao lançamento da can-
didatura do PT em Blumenau. Fez 
bem. E o porquê desta opção? Por 
ingratidão com Gaspar; porque lá 
ela pode fazer um discurso sem 
conteúdo e não ser cobrada (aqui 
ela já o fez há quatro anos); por-
que lá ela aparece mais; porque a 
vitória lá é mais importante do que 
aqui (quando a sua Joinville petista 
está ameaçando se desmanchar) e 
porque aqui, a reeleição de Pedro 
Celso Zuchi e Mariluci Deschamps 
Rosa é tida pelos companheiros 
certíssima.

É legitimo mudar. É saudável a alternân-
cia de poder. Agora, é preciso dizer o por-
quê de se querer isto. O que Ideli afirmou 
na televisão, que eu ouvi e assisti, é de dar 
dó. Parece que ela não aprendeu com a der-
rota ao governo do Estado onde ensaiou o 
mesmo trololó. São argumentos antidemo-
cráticos, totalitários e desprovidos de inte-
ligência para com gente que pensa, olha 
e compara realidades. Os militares tinham 
este discursofacista, imbecil e até inventa-
ram, por causa dele, governadores e prefei-
tos de capitais (ou de cidades consideradas 
de segurança nacional) biônicos. A Arena, 
o PMDB e até o PSDB, todos ao seu tem-
po de poder, propagaram esta hegemonia 
servil ao Planalto. Deu no que deu. Agora 
é a vez do PT e dos seus rancorosos e ve-
lhos portavozes, que num tempo quando 
na Oposição, esclareceram e demonstraram 
esta falácia idiota.

O atual prefeito de Blumenau não é 
alinhado ao PT e ao Planalto. Enfrentou 
uma catástrofe ambiental e uma grande 
enchente, como Gaspar. Mas, diferente-
mente daqui, fez acontecer. Tinha planos, 
equipe e vontade para realizar. Está ter-
minando uma ponte mais barata do que 
aqui e com empréstimos; está colocando 
o esgoto, com empréstimos que não veio 
do governo de Brasília; fez um viaduto so-
bre a BR 470 com dinheiro emprestado no 
Badesc; fez os corredores de ônibus e até 
ponto com ar condicionado, abriu ruas, 
fez trevos, vários núcleos do Minha Casa, 
Minha Vida (ai sim, com dinheiro Federal; 
até a presidente Dilma veio posar para a 
propaganda) e por ai vai. A lista é grande 
e é bom parar por aqui.

Agora comparem com Gaspar, governada pelo PT, apadrinhada pela ministra gas-
parense honorária. Ela veio aqui, e eu a ouvi há quatro anos, com o mesmo discurso 
de que o PT eleito, o canal com o Planalto era direto. Uma coisa é certa, o prefeito 
tem ido lá mensalmente. Então vamos pelo básico: cadê o trevo na Hercílio Fides 
Zimmermann, coisa fácil, pois Ideli mantem há nove anos João José dos Santos na 
superintendência do Dnit? A infraestrutura para casinhas de plástico? O Anel de 
Contorno? A ponte do Vale (ela saiu agora na propaganda eleitoral; em Blumenau 
está quase pronta para ser entregue a população)? A reurbanização da Marinha; o 
assentamento da Vila Nova? A drenagem do Bela Vista (e prometida por deputado 
federal do PT) e Margem Esquerda? O saneamento? O aumento da produção de 
água potável (enterraram canos para distribuir ar) e o moribundo Hospital, que dele 
Ideli pediu (e eu testemunhei) para se pagar os impostos primeiro? A lista é grande 
e é bom parar por aqui.

Estas palavras do tal canal direto do município com o Planalto (ou com o gover-
no do estado e que alguns por aqui usam), são para pessoas fanáticas, desinfor-
madas e ignorantes. Não há realidade que não possa ser confrontada e descons-
tituída. Do governo Federal veio para Gaspar o IFSC, ali na divisa com Blumenau 
e a ministra teve uma participação decisiva, depois que o assunto se discutiu na 
Acib e Acig. Mas, começou em outro governo. Veio e caminha a passos de tarta-
ruga, o viaduto do Gasparinho, fruto de uma emenda parlamentar; a policlínica, 
o supermuro do Samae (que está pronto com bastante capim a conter a barranca 
do morro como mostra a foto), creches... Qual a vantagem desta ligação direta 
dos palácios de Brasília para o povo daqui (ou de Blumenau)? Acorda, Gaspar!

A ministra perguntada, não teve dúvi-
das. Na entrevista que deu a TV ela foi 
clara na única razão que enxergou para a 
mudança por lá: “vai ser melhor; haverá 
um canal direto da cidade com o Planal-
to para verbas, obras e soluções”. Eu não 
acredito, que nos dias de hoje, era globa-
lizada das comunicações, experiências e 
discursos, alguém se dizendo ministro de 
uma das potencias mundiais, tenha ainda 
este tipo de argumento próprio dos co-
ronéis do Brasil colônia e da ditadura. É 
prácabar.

CORONEIS I

CORONEIS III

CORONEIS IV

CORONEIS V

CORONEIS VI

CORONEIS II

Bom exemplo. Em Blumenau, a ponte 
do Badenfurt começou a ser construída 
pelas fundações e pilares. Está quase 
pronta. Só agora é que a empresa de 
Gaspar, a Pacopedra, que está no Con-
sórcio com a Stein, de lá, vai fazer os 
acessos. 

Mau exemplo. Em Ilhota, a ponte 
da Saudade, começou exatamente 
pelos acessos. Nem eles, nem a pon-
te. Está tudo parado. Aqui em Gas-
par, a ponte do Vale também iniciou 
pelos acessos. Hum! Acesso ao rio? 
Se é para construir de verdade uma 
ponte, não seria lógico começar es-
taqueando os pilares no meio do rio? 
Acorda, Gaspar!

Coisa de ano eleitoral. Só agora, algu-

mas ruas do Centro de Ilhota estão sen-
do asfaltadas. Coisa meio no improviso 
e faltando três meses para outubro. O 
prefeito Ademar Felisky, PMDB, governa 
Ilhota há quase oito anos. Hum!

Caminhão pipa. Resultado não po-
deria ter vindo em pior hora para o 
prefeito Pedro Celso Zuchi, PT. Em-
purrou de barriga e errou o tempo. 
Este assunto controverso, inclusive 
sobre a sua possível inelegibilidade. 
Primeiro o Tribunal de Contas o con-
denou; no passo seguinte o ex- juiz 
da Comarca, Cassio AnguslkiLebar-
bechon, o absolveu na Ação Popu-
lar; com isso o TC voltou atrás na sua 
condenação. Aurélio Marcos de Sou-
za, recorreu ao Tribunal de Justiça 
da decisão de Gaspar. Ganhou, mas 
não valeu. Um dos réus não tinha 
sido citado. Voltou à estaca zero. 

Na terça-feira, os desembargadores 
confirmaram que viram problemas 
no contrato.

Na rádio 89,6, de Joel Reinert, seu 
ex-secretário, Pedro Celso Zuchi, tran-
quilizou a comunidade. “Não há nada 
errado e se tem, é corrigível”, garantiu. 
Hum! Aurélio retrucou com outra dúvi-
da. “Nosso alcaide também esqueceu 
que a partir do dia 1º de julho é vedado 
qualquer manifestação de candidatos 
ás eleições nos meios de comunicação, 
a não ser naquelas no horário politico 
gratuito. Pergunto: isto é afronta a le-
gislação eleitoral? Ou mero desabafo 
alguém que não é candidato?”.

Acima da média. O total de verea-
dores em atuação no Brasil crescerá 
10% a partir de janeiro de 2013. Ao 
todo, a população elegerá 56.810 

vereadores nas eleições de outubro, 
5.070 a mais que no último pleito. 
Em Gaspar o aumento foi de 30% 
(de dez para 13), ou seja,bem acima 
da média brasileira.

Só agora, depois de dez anos, o Cen-
tro Gasparense de Educação e Cultura 
vai regularizar as suas construções pe-
rante a Prefeitura em terreno que é do 
município, num ajustamento de con-
duta que fez em 2010. O projeto de lei 
61/2012 está na Câmara.

A Prefeitura de Gaspar vai com-
prar relógio ponto digital biométri-
co (aquele em que se identifica pela 
digital da pessoa). Está na licitação 
93/2012e que vai acontecer no dia 
20 de julho. Uma pergunta que não 
quer calar: os médicos dos postos 
vão bater ponto? Acorda, Gaspar!

SOBRE O TRAPICHE

RANIERI SOUZA
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Uma rápida ação da Polícia 
Militar na tarde desta quinta-
feira, 5 de julho, resultou na 
apreensão de cerca de meio 
quilo de pasta base para co-
caína e na prisão de Mayckon 
Andrea, 22 anos, e Paulo 
Sérgio Boell, 18 anos.

Os soldados da PM, Ale-
xandre José da Rosa e Rodimar 
de Ramos, estavam almo-
çando em um restaurante às 
margens da BR-470, quando 
visualizaram dois homens que 
pilotavam uma motocicleta de 
cor preta, com placas de Rio 
do Sul, e seguiam em alta ve-
locidade pela rodovia BR-470 
ultrapassando diversos carros, 

em direção a Gaspar. Os poli-
ciais suspeitaram dos homens, 
e decidiram segui-los. 

Os suspeitos pararam no 
Posto Pioneiros, próximo ao 
trevo de acesso a Gaspar, para 
calibrar os pneus, quando os 
policiais os abordaram. Se-
gundo o policial Alexandre, 
os homens não reagiram em 
momento algum e também 
ficaram calados durante toda 
a operação. 

Na cintura de um deles foi 
encontrada a droga. “Além 
da grande quantidade de 
cocaína, foi encontrado ain-
da um cigarro de maconha”, 
destaca o soldado. Mayckon e 

Paulo Sérgio receberam voz de 
prisão e foram encaminhados 
à Delegacia de Polícia Civil 
de Gaspar, juntamente com 
o material apreendido, onde 
foram presos e após o fla-
grante foram encaminhados 
ao Presídio Regional de Blu-
menau ainda na quinta-feira. 
De acordo com a Polícia Civil, 
Maickon já tinha passagem 
pela polícia por homicídio, e 
Paulo por furto. Os dois são 
da cidade de Rio do Sul. 

Cocaína apreendida
Apenas até junho deste 

ano, a Policia Militar de Gaspar 
já aprendeu aproximadamen-

te 215 gramas de cocaína. 
Segundo informações repas-
sadas pela PM, em janeiro, 
foram apreendidos 10 gramas 
da droga, já em fevereiro, 110 
gramas. No mês de março, 
não houve apreensão. Em 
abril, a Polícia Militar apreen-
deu 15 gramas, em maio, 50 
gramas e em junho foram 30 
gramas. A apreensão de co-
caína realizada na tarde desta 
quinta-feira foi a primeira 
deste mês. A quantidade de 
droga nem sempre é o fator 
principal da prisão, já que, 
conforme explica a PM, é 
necessário saber para que ela 
se destina. 
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A CASA CAIU

Dupla é detida com 
1/2 quilo de cocaína

Licitação do 
Fórum será 
aberta em julho

A licitação para as obras de ampliação do Fórum da 
Comarca de Gaspar, que estava prevista para o mês de 
abril, foi adiada e deve acontecer até o final deste mês de 
julho. A demora no lançamento do edital ocorreu devido ao 
processo de elaboração do projeto, que deve ser concluído 
nos próximos dias.

A notícia foi divulgada nesta quinta-feira, 5, pelos in-
tegrantes da comissão pró-ampliação da unidade, liderada 
pelo ex-deputado Álvaro Correia e pela presidente da OAB, 
Meri Terezinha Zibetti. “Com a mudança da presidência do 
Tribunal de Justiça parece que alguns prazos para a execu-
ção de obras sofreram modificações e foi o que aconteceu 
com as obras de Gaspar, cuja licitação estava prevista para 
abril”, explica o ex-deputado.

Através da assessoria do deputado Ismael dos Santos, 
Álvaro Correia recebeu a cópia de um ofício que a gerên-
cia de projetos do TJ encaminhou esta semana ao diretor 
de engenharia e arquitetura do Tribunal. O documento 
garante que o projeto de ampliação do Fórum de Gaspar 
encontra-se em fase final de elaboração, devendo o material 
completo ser encaminhado à licitação no final do mês de 
julho do corrente ano.  “Considerando os novos prazos 
informados pela diretoria de material e patrimônio para 
transcorrer todo o procedimento licitatório, temos a previ-
são de que as obras serão iniciadas em agosto de 2013”, 
diz o engenheiro Santicler S. Kogure. 

Com o novo prazo da abertura da licitação estabelecido, 
a comissão gasparense, formada por diversas lideranças 
políticas, empresariais e comunitárias, pretende se reunir 
ainda neste mês para analisar a situação. “Não estamos 
descartando uma nova ida à Capital do Estado para um 
encontro com o novo presidente do Tribunal de Justiça”, 
finaliza Álvaro Correia.

RANiERi SoUzA

GiLBERTo SCHMiTT
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FIQUE LIGADO

A vontade de trocar de 
carro e ajudar os filhos levou 
Otávio Silagrana a cair no famo-
so golpe do bilhete premiado. 
O senhor de 81 anos perdeu 
cerca de R$15 mil ao entregar 
o dinheiro a dois homens que 
prometeram, em troca, o valor 
de R$100 mil.

O idoso morador do bairro 
Óleo Grande registrou um 
Boletim de Ocorrência na Dele-
gacia de Polícia e aguarda pelas 
investigações policiais. Segundo 
o delegado Paulo Koerich este 
foi o primeiro caso de golpe 
registrado em Gaspar neste ano 
de 2012. “As pessoas precisam 
entender que não há como ga-
nhar dinheiro fácil. Só assim elas 
não cairão neste tipo de golpe. 
Muitos não sabem, mas a lei 
pune não apenas quem aplica 
o golpe, mas também quem cai 
nele”, aponta o delegado.

O golpe
Seu Otávio veio ao Centro 

de Gaspar no dia 25 de junho 
para fazer compras e, como 
sempre, foi ao banco conferir 
a movimentação de sua conta. 
Ao estacionar o carro em frente 
ao banco ele foi abordado por 
um homem moreno, de esta-
tura alta e que aparentava ter 

cerca de 30 anos. O homem 
foi falar com o idoso para pedir 
informações sobre um morador 
da cidade. Enquanto isso, um 
outro homem, mais baixo e 
loiro chegou na conversa e 
o moreno perguntou se ele 
conhecia a pessoa que estava 
sendo procurada. O loiro disse 
que conhecia e eles começaram 
a conversar, com seu Otávio 
do lado. 

Neste momento, o moreno 
deixou cair um papel no chão 
e o loiro perguntou o que era. 
O moreno então disse que era 
um prêmio de R$150,00 que 
ele havia ganhado na loteria 
e que precisava sacar. O loiro 
então pegou o papel e disse que 
não era R$150, mas sim R$1,5 
milhão. Seu Otávio assistia a 
tudo calado.

O moreno disse que não 
sabia como sacar o valor e 
pediu ajuda ao senhor e ao 
homem loiro, que se prontificou 
a ajudar. “Foi então que meu 
avô se envolveu. Ele disse que 
daria R$100 mil para cada um 
se eles o ajudassem e que daria 
o bilhete para eles sacarem, mas 
em troca queria uma garantia. 
O loiro disse que tinha R$40 mil 
em casa e ele saiu para buscar 
o dinheiro. Quando ele voltou, 

mostrou uma bolsa com o di-
nheiro. Então, o moreno pediu 
ao meu avô o que ele teria de 
garantia e ele disse que tinha 
R$7mil no banco”, conta a neta 
de Otávio, Tainá Silagrana. 

Segundo Tainá, o more-
no chegou a recomendar ao 
avô que, quando sacasse o 
dinheiro no banco, dissesse 
aos atendentes que seria para 

um tratamento da esposa, que 
estava doente. “Ele sacou o 
dinheiro e o homem viu que 
ele podia sacar mais R$7,5 mil 
do limite e o induziu a fazer 
também este saque”, revela a 
neta. Ao entregar o dinheiro 
para o golpista, seu Otávio saiu 
com o loiro para sacar o prêmio 
da loteria na Caixa Ecônomica 
Federal. Ao chegar próximo ao 

banco o loiro pediu que o idoso 
esperasse ali que ele sacaria 
o valor e foi neste momento 
que ele saiu correndo, entrou 
no carro onde estava o outro 
golpista e fugiu.

Seu Otávio ficou sem rea-
ção. “Meu avô está inconforma-
do. Eles souberam envolvê-lo de 
uma forma que ele não imagi-
nou tratar-se de um golpe. Toda 

nossa família está solidária a ele. 
Nossos vizinhos decidiram fazer 
uma ação entre amigos para 
recuperar pelo menos parte do 
dinheiro que ele retirou do limite 
e evitar os altos juros bancários. 
Esperamos que as pessoas sai-
bam o que aconteceu com ele 
para evitar que novas famílias 
sejam vítima destes golpistas”, 
finaliza a neta Tainá. 

Homens aplicam golpe do bilhete 
premiado contra senhor de 81 anos

Um furto de motocicleta terminou com troca 
de tiros e prisão de um jovem na madrugada desta 
quinta-feira, 5. Luan Tiago Lorenço, 23 anos, foi deti-
do acusado de furtar um moto Honda CG/125, placa 
MJB-6582, na cidade de Blumenau e estava em fuga 
em direção a Gaspar juntamente com outro jovem 
quando foi abordado pela viatura policial, por volta 
das 2h50 da madrugada, na rua Doutor Nereu Ramos, 
bairro Coloninha.

A abordagem aconteceu bem próximo ao posto 
Irmãos Deggau. Segundo relato da Polícia Militar, o 
proprietário da moto viu o momento do furto, pegou 
seu veículo, um Fox, e seguiu os ladrões. Ao chegar em 
Gaspar, a vítima acionou a PM e pediu apoio. Próximo 
à ponte Hercílio Deeke a viatura policial identificou a 
moto furtada e seguiu os ladrões até o Coloninha, onde 
abandonaram a moto e fugiram pelo mato. Segundo 
os moradores da localidade houve troca de tiros entre 
a PM e os bandidos. A comunidade ficou bastante 
assustada com a operação policial.

Apenas um dos acusados foi detido. O segundo 
conseguiu fugir, apesar das rondas efetuadas pelos 
policiais. O jovem detido foi encaminhado à Delegacia 
de Polícia, onde foram tomadas as providências esta-
belecidas por lei. 

Furto termina em
tiroteio no Coloninha

RANiERi SoUzA

oTÁVio foi envolvido pela conversa de dois homens, que finjiram não se conhecer, e acabou caindo no golpe e perdendo R$15 mil
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Ivone Miranda Berns resol-
veu sair de casa para divertir 
de um jeito diferente com a 
filha de apenas quatro anos 
de idade. No último sábado, 
a moradora do bairro Sete de 
Setembro levou a pequena para 
brincar no parque municipal 
localizado na rua Industrial José 
Beduschi. Ao chegar ao local, 
a mãe ficou indignada com a 
má conservação do espaço. 
“Quando eu vi como estava o 
parque, fiquei sem ação. Está 
muito mal cuidado. Não tive 
nem coragem de deixar minha 
filha lá brincando”, diz indigna-
da. Ivone conta ainda que, no 
local, havia até fezes humanas. 
“E o risco que nossas crianças 
correm ao brincar em lugares 
assim? O parque está muito mal 
cuidado. Era para estar muito 
melhor”. 

A reclamação sobre o par-
que não parte somente de Ivo-
ne. Luciana Muller, moradora 
do Centro, também não está 
satisfeita com a manutenção do 
espaço que deveria servir para 
o lazer das crianças da cidade. 
A mulher, que leva a filha para 
brincar no parque quase todos 
os domingos, diz que, como 
este é o único lugar que as 
crianças têm para brincar, ele 
deveria ser melhor cuidado e 
conservado. “É lamentável o 
estado em que o parque se 
encontra. Nossas crianças pre-

cisam desse espaço para brincar 
com segurança, e do jeito que 
ele se encontra hoje só oferece 
perigo a elas”.  

Além da manutenção do 
local, a infraestrutura dos brin-
quedos é outro ponto levan-
tado pelas mães que têm o 
hábito de frequentar o local. 
A ponte de madeira, que faz 
ligação entre dois brinquedos 
e está quebrada há algum 
tempo, é o principal ponto de 
reclamação. 

“Quando minha filha de 
quatro anos viu que o brinque-
do estava quebrado, ela logo 
disse: manda eles consertarem, 
mãe. Temos que dar um jeito 
naquele local, para que ele seja 
um parque bonito para as crian-
ças se divertirem”, diz Ivone, 
afirmando que o poder público 
deveria oferecer algo melhor 
para as crianças brincarem. 

Manutenção
A manutenção do parque 

infantil está sob responsabili-
dade da Secretaria de Obras da 
Prefeitura. 

De acordo com informa-
ções repassadas pela Assessoria 
de Imprensa , o secretário da 
pasta, Soly Waltrick, irá tomar 
as devidas providências para 
solucionar o problema ainda 
nesta semana. Segundo a asses-
soria, serão consertadas a ponte 
e a viga que estão quebradas, 
bem como será feita a limpeza 
do local.  
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I n fo rmações 
sobre a dispensa 
de licitação para a 
contratação   da 
empresa de coleta 
e transporte de lixo 
no ano de 2009 
foram entregues ao 
vereador Luis Carlos 
Spengler Filho. A 
entrega da docu-
mentação aconteceu no final da tarde de terça-feira, 3 
de julho, na salada presidência da Câmara. No montante 
de documentos entregues na Casa de Leis estão cópias 
da dispensa de licitação n°53/2009, dispensa de licitação 
n°10/2010, edital de licitação n°02/2010, sub empenhos 
orçamentários,notas fiscais de serviços e autorizações 
de sub empenhos dos anos de 2009, 2010, 2011 e até 
junho deste ano.   “Agora com os documentos em mãos 
vamos analisar de forma criteriosa os procedimentos 
adotados para contratação, assim teremos respostas 
para os questionamentos realizados pela comunidade” 
afirma Luis Carlos.

A capacitação em “defesa civil” com as Associações 
de Moradores acontecerá nos dias 24 e 26 de julho, na 
Câmara de Vereadores de Gaspar, às 19h. Já no sábado, 
28, acontece a aula de remo em parceria com o Corpo 
de Bombeiros. Serão disponibilizadas dez vagas para 
cada Associação. O objetivo da capacitação é preparar 
a comunidade para ocorrência de fenômenos como 
enchentes e enxurradas. Com a capacitação, a Defesa 
Civil de Gaspar colocará a disposição da comunidade 
15 bateiras e 100 coletes salva-vidas. As inscrições ain-
da podem ser feitas junto a Associação de Moradores 
ou diretamente na defesa civil por meio do telefone: 
3318-0735

Comunidade terá 
aulas de remo

Samae entrega 
documentos

SEM LAZER 

Parque Infantil 
está abandonado

INDIANARA SCHMITT

DIVULGAÇÃO

ESPAÇO que deveria ser destinado ao lazer das crianças está abandonado e necessita de reparos urgentes
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Nos dias 11 e 12 de julho, a Defesa Civil de Gaspar pro-
move uma capacitação voltada para técnicos ligados à área 
de engenharia ambiental. O evento traz a Gaspar professor do 
Departamento de Engenharia Sanitária e Ambiental da UFSC, 
Dr. Masato Kobiyama, o doutorando do Programa de Pós-Gra-
duação em Geografia da UFPR, Roberto Goerl, e o mestrando 
do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Ambiental da 
UFSC, Gean Michel. Os palestrantes estarão proferindo sobre 
o tema “Capacitação Aplicação da hidrologia para prevenção 
de desastres naturais, com ênfase em mapeamento”. Não 
haverá taxa de inscrição. Os interessados deverão entrar em 
contato com a Defesa Civil do município. O evento acontece 
no auditório da Ditran, sede da Prefeitura Municipal.

Palestra vai ensinar uso da 
hidrologia contra desastres

PARA AJUDAR O PRÓXIMO
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Desde o primeiro dia do 
mês de julho, Ilhota conta 
uma grande organização 
que busca realizar atividades 
voluntárias e campanhas em 
benefício da comunidade. 
Isto porque foi fundando 
o primeiro Lions Clube do 
município, e a cerimônia de 
posse da primeira diretoria 
aconteceu no domingo, dia 
1º. Braz Martendal assumiu a 
presidência do grupo, e neste 
trabalho terá o apoio de mais 
26 associados. 

A entidade já existe em 
diversos municípios do esta-
do, e em vários lugares do 
país, e tem o papel de ofe-
recer serviços comunitários 
e humanitários, dar apoio a 
outras entidades filantrópicas 
e auxiliar a comunidade em 
momentos difíceis. “Ainda 
iremos nos reunir com todos 
os associados do Lions Clube 
de Ilhota para sabermos quais 
serão nossas metas iniciais, 
mas pretendemos ajudar a 
comunidade naquilo que for 
necessário e estiver ao nosso 
alcance”, explica o secretário 
da entidade, Paulo Roberto 
Kerscher.

Ainda de acordo com 
Paulo, a criação do atual Lions 
Clube de Ilhota – Encanto do 
Vale, já vem sendo discuti-

da há mais de um ano por 
algumas pessoas da comu-
nidade, porém apenas agora 
a quantidade necessária de 
integrantes se disponibilizou 
a apoiar a causa. “A partir 
de agora, queremos mostrar 
um bom trabalho para, além 
de auxiliar nos problemas da 
comunidade, incentivar mais 
pessoas a se associarem”, 
destaca. No dia 14 de julho, 
o grupo participará de uma 
formação, em Guaramirim, 
para conhecer um pouco dos 
trabalhos já realizados pela 
entidade em vários outros 
municípios.

Apoio
Ilhota conta com a ajuda 

do Lions Clube de Gaspar para 
dar início às primeiras ações 
solidárias na cidade capital da 
lingerie e linha praia. Solano 
Censi, atual presidente da 
entidade em Gaspar, explica 
que a iniciativa de fundar 
mais um clube é de extrema 
importância para o município 
e sua comunidade. 

“O Lions Clube Internacio-
nal já iniciou um trabalho em 
Ilhota, logo após a catástrofe 
de 2008, e por este motivo o 
trabalho deve ter uma conti-
nuação, por meio da entidade 

já formada. Como padrinhos 
desta nova organização, todo 
o grupo terá a nossa orienta-
ção e apoio sempre que for 
preciso”, diz. 

Hoje, diversas pessoas 
moram na Vila Lions, em 
Ilhota, criada especialmente 
para aqueles que perderam 
suas casas na enchente de 
2008. “O Lions Internacional 
também construiu uma praça 
neste local para proporcionar 
um local para o lazer dessas 
pessoas. Acredito que o Lions 
de Ilhota dará continuidade 
aos trabalhos no local e em 
todo o município também”.  

Moradores de Ilhota 
fundam Lions Clube

Moradores do Figueira 
pedem nova rede

Associação de Amparo aos 
Animais se reúne nesta sexta

Diversos moradores das ruas Lídia 
Schramm e Carlos Augusto Isensee, 
no bairro Figueira, passam por dificul-
dades devido a uma rede de energia 
elétrica de baixa e alta tensão no 
local. A rede passa por terrenos de 
pessoas da comunidade e gera trans-
tornos aos proprietários, os quais 
necessitam de passagem para as 
máquinas agrícolas e impedem o uso 
das propriedades para construções e 
outras atividades. De acordo com o 
vereador Raul Schiller, há mais de ses-
senta dias esses moradores da região 
fazem solicitações de deslocamento 

da referida rede  para a Celesc e, até 
o momento, não houve resposta. Por 
este motivo, Schiller solicita por meio 
do Requerimento 69/2012, destinado 
ao chefe de distribuição da Celesc, 
que a estatal providencie o projeto 
e execução desta rede de energia 
elétrica de baixa e alta tensão.

 Anexo ao requerimento, o vere-
ador está encaminhando um abaixo 
assinado dos moradores locais e 
cópias dos protocolos de solicitações 
feitas junto à Celesc. A proposição de 
Schiller será votada na sessão ordiná-
ria de terça-feira, dia 10 de julho.

A Associação Gasparense de 
Proteção e Amparo aos Animais 
de Gaspar, AGAPA, se reúne 
novamente nesta sexta-feira, 
6 de julho, na sala de reuniões 
da Câmara de Vereadores de 
Gaspar. O encontro é aberto 
para todos os simpatizantes das 
causas dos animais e tem como 
objetivo definir um cronograma 
de ações que serão desenvolvi-
das pela AGAPA.  Agora, com 
o estatuto já registrado no car-
tório competente, a ideia é que 
as primeiras ações da entidade 
aconteçam em breve. 

A associação foi oficialmen-
te formada no dia 25 de maio, e 
pretende ser um canal de mobi-
lização da sociedade em defesa 
dos animais abandonados, 
trabalhando a conscientização 
e orientação da comunidade 
para uma posse responsável e, 
sobretudo, para a importância 
da adoção de animais desesti-
mulando a comercialização de 
filhotes. A AGAPA conta com 30 
integrantes, mas busca reunir 
cada vez mais interessados em 
lutar pela causa, principalmen-
te pessoas que estão dispos-

tas a assumir o compromisso 
e comerciantes que atuam 
no segmento de pet-shops e 
agropecuárias. Uma ficha de 
adesão foi elaborada e pode ser 
adquirida com os integrantes 
do grupo.

Para melhorar o escoamento e evitar alagamentos de ar-
rozeiras e residências dos bairros Gaspar Grande e Coloninha, 
a Secretaria de Obras iniciou nesta semana a dragagem do 
ribeirão Gaspar Grande. A obra já havia sido solicitada pelo 
vereador Raul Schiller duas vezes. De acordo com Schiller a 
reivindicação foi tratada durante uma reunião com a Associa-
ção de Moradores do bairro, onde além dele também esteve 
presente o secretário de Agricultura, o qual se comprometeu 
a começar os trabalhos de dragagem, antes do início da pre-
paração dos terrenos para o plantio da safra de arroz. A obra 
deve durar em média 60 dias, se o tempo continuar bom.

Um grupo de diretores de educação infantil de Florianó-
polis visitou a Secretaria de Educação nesta quarta-feira, 4. 
Os gestores conheceram as instalações de alguns Centros de 
Desenvolvimento Infantil do município e trocaram experiências 
sobre a elaboração da proposta pedagógica e das formações 
continuadas desenvolvidas em Gaspar. No período da manhã, 
o grupo conheceu a instalação do CDI Vovó Benta, no Gaspar 
Grande, e de tarde a educação infantil do Frei Godofredo, 
no Sete de Setembro, e os CDIs Ivan Carlos Duarte, no Santa 
Terezinha, e Thereza Beduschi, no Barracão.

Ribeirão do Gaspar Grande 
recebe obras de dragagem

Diretores conhecem 
Educação Infantil de Gaspar

POSSE da primeira diretoria da entidade em Ilhota aconteceu no último dia 1º de julho

DIVuLGAçãO

DIVuLGAçãO
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Somente as paredes, o chão e algumas janelas sobrevi-
veram a revitalização da Escola Domingos José Machado, no 
bairro Ilhotinha, em Ilhota. O prédio antigo do educandário foi 
totalmente reformado. A obra teve início em dezembro e está 
próxima do fim. Segundo a direção do educandário, a última 
etapa será a pintura, que deve iniciar nas próximas semanas. 
O investimento chega a cerca de R$265 mil, todos recursos 
próprios. Os mais de 500 alunos são atendidos no prédio ao 
lado, que foi inaugurado em 2006, no novo funciona apenas 
a parte administrativa. No espaço haverá também auditório, 
refeitório, área de esporte e sala dos professores. 

Uma audiência pública para apresentação da leitura da 
mobilidade urbana foi realizada na quarta-feira, 4. A ação 
faz parte da revisão do plano diretor de desenvolvimento 
urbano e tem como objetivo apresentar à comunidade o 
diagnóstico realizado e recolher propostas para a melhoria 
do sistema viário no município. O diagnóstico realizado pela 
empresa Iguatemi, responsável pela realização do projeto, 
avalia os potenciais, como áreas livres para abertura de ruas 
e outras vias com possibilidade de implantação de ciclovias, e 
as deficiências, como o trânsito na área central, ruas estreitas, 
entre outras. 

A drenagem pluvial, sinalização viária, colocação de semá-
foros e pavimentação asfáltica de parte da rua Leoberto Leal, 
em Ilhota, já estão prontas. Estas eram a primeira e segunda 
etapa de um convênio de R$500 mil com o Badesc. Agora, 
um convênio com o governo federal, de aproximadamente 
R$2 milhões, permitirá a terceira etapa do projeto de reurba-
nização do Centro da cidade. Será feito o calçamento da APAE 
até a empresa Descarpack, da rua Modesto Vargas até a rua 
Leoberto Leal, a conclusão da galeria de drenagem pluvial da 
rua Ângelo Três, bem como o seu asfaltamento, e construção 
de dois toténs.   

Escola do bairro Ilhotinha 
recebe obras de revitalização

Audiência discutiu a questão 
da mobilidade urbana

Mudanças na rua Leoberto 
Leal estão finalizadas

No mesmo encontro realizado na 
última segunda-feira, represen-
tantes do Tribunal de Justiça, da 
Vara da Infância e da Prefeitura 
de Gaspar discutiram a renovação 
dos convênios firmados entre 
o Município e as entidades que 
administram os três abrigos mu-
nicipais – Casa Lar Semente do 
Amanhã, Lar dos Meninos e Lar 

das Meninas. 
Segundo a juíza Ana Paula Amaro 
da Silveira, o TJ pediu para que a 
Prefeitura mantenha os convênios, 
pois entende que este tipo de 
trabalho vem sendo favorável às 
crianças e adolescentes da cida-
de. “O prefeito manifestou que 
fará a renovação dos convênios 
e repasses e estabelecemos um 

prazo para a renovação”, explica 
a juíza.
Apesar da afirmação da juíza, a 
secretária Maristela afirma que até 
esta quarta-feira, 4, quando foi 
entrevistada pela equipe do Jor-
nal Cruzeiro via e-mail, não tinha 
conhecimento da renovação e do 
valor a ser repassado às entidades 
administradoras dos abrigos. 

Convênios

Jhon Stiehler acorda cedo todos os 
dias para ir ao trabalho. O jovem de 20 
anos trabalha como auxiliar de produção 
em uma empresa da cidade e com o salário 
que ganha paga o aluguel que divide com 
um amigo e as despesas gerais da casa. Ex-
morador do abrigo para menores abando-
nados pela família, Jhon é um exemplo de 
superação. Ao completar 18 anos precisou 
deixar o abrigo e, sem família e nem lugar 
para ficar, teve o apoio de uma pedagoga 
que o ajudou a encontrar uma casa para 
morar e poder sonhar com um futuro.

Para ajudar garotos como Jhon é que 
a juíza da 1º Vara da Comarca de Gaspar, 
Ana Paula Amaro da Silveira, e represen-
tantes do Tribunal de Justiça de Santa 
Catarina sugeriram aos administradores 
do Município a criação de uma República 
em Gaspar. O local serviria como moradia 
para os meninos e meninas que perderam 
os laços familiares e durante toda a vida 
moraram em abrigos, porém, quando 
completam 18 anos precisam deixar a 
instituição e muitas vezes não têm para 
onde ir. 

A sugestão foi apresentada ao pre-
feito Pedro Celso Zuchi e à secretária de 
Desenvolvimento Social, Maristela Cizeski, 
durante reunião realizada no Fórum 
de Gaspar na última segunda-feira, 2.  
Conforme o corregedor-geral da justiça 
Vanderlei Romer, a República seria man-
tida em parte pelo Município e em parte 
pelos jovens moradores, que trabalham e 
pagariam para viver no local e bancar as 
despesas como alimentação. “Em Gaspar, 
estes menores que até hoje deixaram os 
abrigos após os 18 anos estão bem en-
caminhados, nenhum virou delinquente 
depois, mas precisamos cuidar deles. Ou 
cuidamos bem dos menores hoje ou sere-

mos responsáveis amanhã pela sociedade 
que deixamos para as gerações futuras”, 
afirmou o corregedor em entrevista à rádio 
Sentinela do Vale.

A secretária de Desenvolvimento Social 
aprova a ideia e afirma que, em maio deste 
ano, já esteve estudando a possibilidade 
de instalar uma República na cidade. “Bem 
antes mesmo dessa reunião, já havíamos 
feito contato com uma entidade que 
trabalha exclusivamente com república e 
que é referência no Brasil e já está marcada 
uma visita à esta entidade. Após esta eta-
pa, eles virão ao município”, revela.

Justiça quer criar república para 
jovens que saem dos abrigos

GILBERTO SCHMITT
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A pouco mais de um mês, 
os remédios para asma foram 
inclusos no programa Saúde 
Não Tem Preço. Desde então, 
a procura pelos medicamen-
tos, que são entregues de 
forma gratuitas à população, 
aumentaram em 54%. Neste 
período, mais de 71 mil pes-
soas foram até as farmácias 
populares retirar o remédio 
para a doença. 

Em Gaspar, os remédios 
são vendidos nas farmá-
cias com 90% de desconto. 
Sendo assim, o consumidor 
arcava somente com 10% do 
valor do remédio para asma. 
Com a gratuidade em todos 

os estados, muitos estados 
brasileiros registraram gran-
de aumento na procura pelo 
medicamento. 

Justificativa
A asma está entre as prin-

cipais causas de internação de 
crianças na faixa etária entre 
zero e seis anos. Alexandre 
Padilha, ministro da Saúde, 
diz que o número de pesso-
as que já procuraram pelo 
medicamento mostra que a 
gratuidade do remédio para 
asma era muito importante.  
“Acreditamos que o acesso a 
remédios de graça vai ajudar 
a aliviar o sofrimento das crian-

ças, das famílias e, sobretudo 
das mães, pois vai reduzir a 
necessidade de irem para os 
prontos-socorros”. O ministro 
diz ainda que este é mais um 

passo do Governo Federal para 
garantir acesso universal à saú-
de, priorizando um programa 
de alto impacto, principalmen-
te para as crianças.  

Aumenta procura pelo medicamento
INDIANARA SCHMITT

DIoGo S.CAMpoS

CAMPANHA NACIONAL

CONTRA A ASMA

Gaspar já vacinou 
95% contra a pólio

Os responsáveis pelas crian-
ças de zero a cinco anos devem 
ficar atentos. Encerra nesta 
sexta-feira, 6, a campanha de 
vacinação contra a poliomielite. 
Conforme explica a enfermeira 
de vigilância epidemiológica, 
Angelita C. Wisbeck, o obje-
tivo da campanha, que era 
de vacinar 3784 crianças, foi 
atingido em 95%. “Os pais de-
vem prestar atenção no prazo. 
Não temos como afirmar se a 
campanha terá o prazo final es-
tendido ou não. Então, aqueles 
que ainda não preveniram seus 

filhos devem aproveitar o dia de 
hoje para levar as crianças até 
a unidade de saúde do bairro e 
colocar a carteirinha de vacina-
ção em dia”. 

O parecer do Ministério da 
Saúde quanto à prorrogação 
da campanha de vacinação 
será divulgado somente nesta 
segunda-feira, 9, quando todas 
as cidades já terão contabiliza-
do o total de vacinas aplicadas 
no período da campanha. 
“Somente após a finalização 
será divulgado se a campanha 
será ou não prorrogada. Mas 

acredito que a resposta será 
negativa, pois grande parte 
das cidades atingiu o objetivo 
de vacinação”. 

A enfermeira de vigilân-
cia epidemiológica diz ainda 
que, como no mês de agosto 
a segunda parte da campa-
nha não será realizada, há 
uma grande chance de uma 
nova campanha de vacinação 
ser lançada para que os pais 
possam colocar a carteirinha 
de vacinação dos filhos em 
dia. “Nesta campanha, entre 
outras vacinas, será inclusa a 

vacinação contra a poliomielite 
também. Porém, o diferencial 
é que, desta vez, a vacina não 
será mais dada às crianças em 
forma de gotinha”, explica 
Angelita. 

A doença
A paralisia infantil é uma 

doença com manifestações 
clínicas muito variáveis. Em até 
95% dos casos a infecção pelo 
poliovírus não aparece. Porém, 
entre 1% e 1,6% dos casos 
a doença é severa, levando a 
pessoa à morte. 

Saúde e Estética
Por Dra. Fabíola Zucco

A estação 
mais fria do 
ano requer al-
guns cuidados 
na alimenta-
ção para evitar 
os tão indese-
jados resfria-
dos, dores de 
garganta e gri-
pes. As baixas 
temperaturas 
f a zem com 
que procura-
mos lugares 
mais quentes 
e assim pouco ventilados, aumentando o rico para con-
tração de algum vírus. 

Por isso uma boa alimentação que fortaleça seu sistema 
imunológico é fundamental para evitar tais contaminações. 
Para o nosso sistema imunológico trabalhar corretamente 
é necessário as vitaminas A, C, D e E e os minerais Zinco 
e Selênio. 

A vitamina A, encontrada em alimentos alaranjados 
como cenoura, abóbora, mamão, damasco é de suma 
importante para proteção de mucosas e produção de 
linfócitos.

Vitamina C, um importante antioxidante, auxiliar no 
tratamento de alergias é encontrado em alimentos cítricos 
como laranja, acerola, goiaba, limão e abacaxi.

A Vitamina D encontrada em gema de ovo, fígado e 
ativado com exposição do sol antes das 10h, é importante 
para a manutenção dos ossos e dentes.

Os óleos são grandes fontes de vitamina E, que auxiliam 
no combate de radicais livres no nosso organismo.

O Zinco presente em grande concentração nas carnes 
de frango e peixe, ajuda a manter o sistema imunológico 
sadio, auxilia na cicatrização a regula seu bom humor.

A proteção de nossa musculatura, bem como de 
doenças hepática é proveniente do consumo de Selênio, 
importante mineral encontrado na castanha do Pará, farelo 
de trigo e milho.

Estudos relatam que o alho, a cebola e o alecrim 
possuem substâncias que impedem a replicação de vírus 
nas células, o que é extremamente eficaz quando o corpo 
adquire uma gripe. Mas esses alimentos não podem sofrer 
cozimento por muito tempo. Então tempero sua comida 
após desligar o fogo. 

Além de uma dieta equilibrada, é preciso beber, pelo 
menos, dois litros de água por dia. O vírus sobrevive em 
ambientes secos. A hidratação também pode ser feita por 
meio de sucos e chás.

Dra. Caroline Censi | Nutricionista – CRN10: 1366

Continue enviando suas dúvidas para
village.fisio@terra.com.br ou pelo telefone 3332-
3365. Agende uma aula experimental de TRX e 
Pilates. A Clínica Village fica em frente ao Hotel 

Rauls, Rua Itajaí, 509.

Curta seu inverno 
sem gripe
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LEITURA PARA TODOS

Alunos visitam ETA do samae

Livro Aberto chega a Gaspar
Incentivar a leitura, difun-

dir a cultura e libertar os livros 
à comunidade. Estes são os 
principais objetivos do Pro-
jeto Livro Aberto, realizado 
por professores e alunos do 
Colégio Universitário e que 
foi lançado no último sábado, 
30 de junho, na praça Getúlio 
Vargas.  

A ideia de trazer um pro-
jeto desta importância, e 
reconhecido mundialmente, 
surgiu em abril. Segundo o 
professor de língua portu-
guesa, Michel Jaques, um dos 
coordenadores do projeto, a 
instituição de ensino queria 
promover alguma ação em 
comemoração ao dia do livro. 
“No primeiro momento, seria 
apenas algo direcionado ao 
próprio público do colégio, 
mas a turma resolveu expan-
di-lo à comunidade”, explica. 
A partir daí, os estudantes 
do 2º ano do Ensino Médio 
começaram a se envolver com 
o Livro Aberto, procurando 
por livros já esquecidos em 
uma gaveta.

De acordo com Fábio 
Rodrigo de Oliveira Leal, coor-
denador do Colégio e também 
coordenador do projeto, jun-
tamente com Michel, o Livro 

Aberto consiste na libertação 
dos livros, ou seja, os livros ar-
recadados por doações serão 
“deixados” pela cidade para 
que as pessoas os peguem 
para ler, totalmente de graça. 
“Durante o lançamento do 
projeto, foram libertados mais 
de 300 livros. Os alunos distri-
buiram os livros pela cidade, 
deixando-os em lanchonetes, 
pontos de táxis e outros lo-
cais”, explica. Dessa maneira, 
a comunidade poderá lê-los 
e passá-los adiante para que 
ele se torne um livro viajante 
como na proposta inicial do 

projeto. A próxima libertação 
acontecerá no mês de outu-
bro, quando se comemora o 
dia nacional da leitura. 

Como funciona
Todos os livros arrecada-

dos por doações serão liber-
tados pela cidade. Apenas 
pede-se para que as pessoas 
que os pegarem também 
libertem os livros após sua lei-
tura. Se possível, é importante 
ainda que informem através 
da página do Facebook e do 
site www.bookcrossing.com 
que está com o livro, para 

reforçar os laços entre os 
envolvidos na ação. 

No momento o Colégio 
Universitário é o único local 
de arrecadação de doações 
de livros, mas, conforme 
explica Michel, parcerias es-
tão sendo firmadas com a 
comunidade para que a ideia 
se estenda pela comunidade. 
“Além disso, a próxima ação 
do Livro Aberto visará à par-
ticipação de toda a rede pú-
blica de educação de Gaspar 
e vamos propor às escolas 
que integrem-se ao projeto”, 
conclui o professor.

PrOJETO começou na escola e agora foi ampliado para chegar até moradores de toda a cidade

Escolas vão receber melhorias
Em breve, diversas instituições de ensino do município recebe-

rão melhorias. Isto porque a Secretaria de Educação teve o Plano 
de Ações Articuladas, PAR, aprovado no Ministério da Educação e 
recebeu R$680 mil para aquisição de equipamentos, mobiliários 
e ônibus escolar. O documento prevê as ações a serem realizadas 
de 2011 a 2014. O recurso possibilitará à secretaria a aquisição de 
ônibus escolar, aparelhos de ar-condicionado, projetores multimídia 
com lousa digital, mesas para pessoas com deficiência, conjuntos 
escolares contendo carteiras e cadeiras para os estudantes, e mesas 
para os professores. Além disso, o município conta ainda com R$215 
mil do convênio proveniente do Programa Recursos Emergenciais, 
do Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação,FNDE, para 
aquisição de armários de aço, cadeiras para auditório, conjuntos 
escolares e mesas para pessoas com deficiência. 

Cerca de 40 alunos 
da Escola de Educação 
Básica Zenaide Schmitt 
Costa, localizada no 
bairro Santa Terezinha, 
visitaram a Estação de 
Tratamento de Água – 
ETA I do Samae nesta 
terça-feira, 3. Professo-
res da escola também 
acompanharam a visita. 
Os estudantes conheceram como é realizado o tratamento nesta 
estação, que vai desde o recebimento da água captada do rio Itajaí-
Açu, tratamento e reservação até sua distribuição, o laboratório 
operacional e o laboratório de controle da qualidade da água onde 
são realizadas as análises físico-químicas e bacteriológicas da água. 
Ainda foi explicado sobre o gerenciamento de resíduos sólidos.  O 
espaço para conhecer como é feito o tratamento de água do Samae 
está aberto para visitação a todas as escolas. A unidade de ensino 
que estiver interessada precisa agendar a visita pelo telefone 3332-
1155.

DiVULGAÇÃO
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CONCURSO DE BANDAS E FANFARRAS

Vitrine Literária
Por Júlio César Bridon dos Santos

 
Senhor, entre tantos caminhos

Finalmente escolhi aquele
Que me ensina a amar

E a perdoar.
 

Sei que muitas vezes
É difícil a jornada

Porém, com a Tua ajuda
E os teus ensinamentos
Conseguirei sobrepujar.

 
Não temo as derrotas
Pois elas constituem 

O rumo certo
Na direção almejada.

 
Por isso, Senhor,

Caminho a passos lentos,
Porém perfeitos

Seguindo eternamente a Tua luz.

JC BRIDON

     “JORNADA”Falta apenas um dia para o 
Concurso de Bandas e Fanfar-
ras de Gaspar e a correria está 
grande para que a 26ª edição 
do evento seja, novamente, 
um grande sucesso. A partir 
das 8h30 deste sábado, 7, o 
som dos tambores vai ecoar 
pelo Ginásio do Colégio Frei 
Godofredo, quando estará 
oficialmente aberto o concurso 
de 2012. 

Dayro Bornhausen, secre-
tário de Indústria, Comércio e 
Turismo, revela que serão cerca 
de 1500 músicos se apresen-
tando durante todo o dia de 
sábado. “Este é um número 
bastante grande. São pessoas 
de estados como Rio Grande 
do Sul e Paraná que, somados 
aos catarinenses, vão abrilhan-
tar ainda mais o concurso”. Os 
grupos serão divididos em treze 
categorias que vão premiar os 
primeiros colocados em cada 
uma. “Todos vão se apresentar. 
Ao final de cada categoria, 
vamos divulgar os vencedores, 
que vão levar para casa o troféu 
como prêmio máximo”. 

Os grupos serão avaliados 
pelas categorias banda de 
percussão, banda de percussão 
marcial, banda de percussão 
com instrumentos melódicos 
simples, banda de coreografia, 

fanfarra simples tradicional, 
fanfarra simples marcial, fan-
farra com um pisto, categoria 
especial fanfarras, categoria 
especial bandas, banda marcial, 
banda musical de marcha, ban-
da musical de concerto e banda 
sinfônica. 

O organizador do concurso 
diz ainda que as expectativas 
para sábado são as melhores 
possíveis. “Acreditamos que 

um grande público irá até o 
Ginásio do Frei Godofredo 
prestigiar mais uma edição do 
concurso. Considerando que 
o número de pessoas se apre-
sentando é bastante grande, 
temos certeza que o ginásio 
ficará lotado”. Dayro diz ainda 
que os grupos estão se prepa-
rando para a apresentação. 
“Todos estão se preparando 
muito, tanto para a apresen-

tação como com a roupa que 
irão usar. Como o visual conta 
ponto na premiação, todos 
dão o melhor de si para fazer 
bonito no dia”. 

A previsão é de que o con-
curso siga até as 21h. No local, 
o bar do ginásio estará aberto 
e será responsável pela co-
mercialização de alimentos e 
bebidas aos participantes e 
convidados. 

Que ecoem os tambores
DIVULGAÇÃO

EVENTO acontece no Ginásio do Colégio Frei Godofredo e vai reunir cerca de 1500 músicos 

Idosos se reúnem no
Fazzenda Park Hotel

Os idosos participarão de um encontro especial na 
próxima terça-feira, 10. A Assessoria de Assuntos para 
a Terceira Idade vai realizar um Encontro de Confrater-
nização para os alunos de ginástica da Terceira Idade. 
O evento acontece no Fazzenda Park Hotel, a partir das 
13h30, e reúne aproximadamente 150 idosos. Além de 
fazer exercício, os participantes também terão um deli-
cioso café colonial.

Todos os alunos e funcionários da Escola Domingos José 
Machado aguardam ansiosos pela chegada da tarde deste 
sábado, 7, quando acontece a tradicional Festa Junina do 
educandário. Conforme a diretora, Josiane Debarba Vieira, 
a festa não acontece há três anos, e as expectativas para 
esta edição são as melhores possíveis. “Todos estão se em-
penhando ao máximo para que tudo saia como planejado. 
Além dos alunos e funcionários, alguns pais também estão 
ajudando na organização da festa”, diz Josiane. 

O início está marcado para as 16h e toda a comunidade 
é convidada a prestigiar a típica festa. No local, haverá a co-
mercialização de quentão, pinhão, pipoca, cachorro quente, 
bolo e maça do amor. Haverá ainda jogo de bingo e, para 
as crianças, um parque infantil com cama elástica. 

Ao todo, a previsão é de que mais de mil pessoas passem 
pela escola durante a festa. “Temos 540 alunos. Sabendo 
que eles sempre vão acompanhados dos pais, acreditamos 

que a festa será um sucesso”. No decorrer da festividade, 
os professores farão a apresetação de uma quadrilha. Já aos 
alunos ficou a responsabilidade de apresentar o tradicional 
casamento caipira. 

Domingos Machado promove festa
DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Bernardo Wieser Soares num apertado e carinhoso abraço dos papais Elisangela e Marco 
Aurelio Soares, durante sua festa 3 anos realizada no último domingo, 1º de julho, no Espaço 

Bunge Natureza. Além dos amiguinhos da Escola Mundo Feliz, a querida amiga da família, 
Flávia Souza Santos, veio especialmente de São Paulo para a festa.

Uma super festa repleta de cor e alegria foi preparada especialmente para o gatinho Nicolas dos Santos, para 
festejar seus dois aninhos. É visível a alegria e satisfação dos papais Sirlei e Anderson dos Santos.
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Em tons cor de rosa foi a festa de 15 anos de Thayuara Andrade da Silva, realizada no último dia 30 de junho, no 
Espaço Bunge Natureza. Amigos e familiares da aniversariante prestigiaram a passagem da especial data. 

Lindo e alegre registro da família Santos, durante a festa de aniversário de nove anos de Beatriz Zuchi dos Santos, 
realizada no Salão de Festas do Residencial Primavera. O ponto alto da festa foi uma balada especialmente para as 
crianças, comandada pelo DJ da Turma da Bolota.
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Em Sociedade
Por  Paula Godoy

sociedade@cruzeirodovale.com.br

EM SOCIEDADE EM SOCIEDADEEM SOCIEDADE EM SOCIEDADEEM SOCIEDADE EM SOCIEDADEEM SOCIEDADE EM SOCIEDADEEM SOCIEDADE EM SOCIEDADEEM SOCIEDADE
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“Se não tiver cobertor, a gente es-
quenta.” Michel Teló, na abertura do Pop 
Music Festival 2012 em São Paulo, enquanto 
os termômetros marcavam 16º graus.

Neste domingo, 08, Eliana Sabel Hostins Alves comemora mais um aniversário que se aproxima. Eliana e Ricardo 
Alves recebem desde já parabenizações pela chegada da Dona Cegonha, com chegada prevista para meados de 
novembro, onde trará o primeiro filho do casal.  
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Nesta quarta-feira, 04, Méri Lúcia 
e Johnny Higashi completaram 
23 anos de casamento. A bonita 
e forte união do casal é exemplo 
para os três filhos, Naomi, Akemi 
e Kenji. Meus desejos de felici-
dades sempre a esta família que 
tenho um carinho especial.

A filhota de Solange e Celso Schmitt, Andressa Rocha Schmitt, aniversaria 
hoje, 06, quando completa seus lindos 20 anos de idade. Felicidades e 
desejos de sucesso à jovem gasparense.

1º de Julho

Feliz Aniversário

Exposição
Especial Dia

Frase

De Pai Para Filha

O SBT vai aproveitar o mês do seu aniversário, em agosto, para a estreia do 
novo programa de Patrícia Abravanel, que será exibido nas noites de sábado. 
O título ainda não foi decidido e está em ainda em discussão, mas certo 
mesmo é a simpatia e carisma herdadas do pai Silvio Santos. 

A fotógrafa Ana Paula Guerra 
realiza a 1ª Mostra Fotográfica 
Wedding Stories no Shopping 
Neumarkt Blumenau, que iniciou 
no dia 22 de junho e segue 
até o dia 20 de julho, na Praça 
Central do empreendimento. Ana 
Paula é especialista em fotografar 
casamentos e por conta disso 
vem ganhando destaque nacional 
e internacional. 

Desejos de saúde e sucesso ao advogado Dr. Sérgio Hammes que esteve de aniver-
sário no último domingo, 1º de julho, quando completou seus 53 anos. Aproveito a nota 
e reforço a passagem também do dia primeiro de julho, onde a empresária Elke Zuchi 
esteve de aniversário. Nossos cumprimentos, parabenizações, e desejos de muita 
saúde, alegrias e sucesso à aniversariante. 
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Uma associação de moradores deve ser atuante no bairro, 
auxiliando nos problemas da comunidade e ajudando no cresci-
mento. Um exemplo de entidade que busca cumprir tais objeti-
vos é a Associação de Moradores do Bela Vista, que há 20 anos 
não mede esforços para se mostrar presente na comunidade.

A atual diretoria composta pelo presidente Pedro José Garcia 
e mais 14 integrantes sempre foi muito atuante, resolvendo os 
problemas da própria sede da Ambevi e ouvindo e tentando 
resolver os pedidos da comunidade. Em quase dois anos de 
gestão, Pedro Garcia mostra os bons resultados alcançados. “É 

muito importante destacar o trabalho de todos esses voluntários 
que não mediram esforços para tornar a associação um local 
prazeroso para a comunidade”, destaca.

A sede da entidade passou por uma grande reforma nesses 
quase dois anos sob comando de Pedro. Piso novo, cadeiras e 
mesas novas, construção de outra saída de emergência, limpeza 
da cozinha e nova central de gás. “Hoje, a nossa associação 
está apta a realizar grandes eventos”, lembra. Além dessas 
melhorias, o presidente da entidade lembra que o terreno onde 
está localizado o Instituto Federal de Santa Catarina, IF-SC, foi 

doado pela associação. “A penúltima diretoria doou 52 mil m² 
para a construção desta obra que hoje é uma das principais 
do bairro”, diz. 

Melhorar o espaço da Ambevi ainda é prioridade para todos 
os integrantes da diretoria, que buscam agora não fornecer ape-
nas um espaço para eventos, mas também para lazer. “O povo 
do nosso bairro precisa de um local para isso. Por este motivo 
queremos construir um grande centro de lazer atrás da nossa 
associação, com parque para as crianças, pista de caminhada e 
uma cancha de bocha”, explica o líder comunitário.   

www.cruzeirodovale.com.br    -    GaSPar / Sc    -   Sexta-feira, 06 de Julho de 2012    -    ano xxii    -    edição 1403    -    caderno central

Uma diretoria corajosa,
que deu a cara para bater

e se mexeu para levar o melhor à comunidade

“
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Costelaço realizado no ano de 2011 foi um verdadeiro 
sucesso e reuniu centenas de pessoas da comunidade

um dos principais eventos da Associação é os Jogos Comuni-
tários, que reúnem dezenas de atletas em várias modalidades

A Associação de Moradores do bairro Bela Vista comemo-
rou, no dia 20 de junho, duas décadas de atividades no bairro. 
Entretanto, a festa para marcar a data acontece na noite deste 
sábado, 7. 

Conforme explica a diretora social da associação, Nadja 
Maria Volkert Garcia, o evento acontece a partir das 21h30 de 
sábado, na sede da Ambevi. “Queremos deixar claro que essa 
festa será inteiramente dedicada à comunidade e a todos os 
presidentes que por aqui passaram e deixaram uma forte marca, 
contribuindo para o crescimento da associação e do bairro”, 
diz. Fotos dos antigos presidentes estão sendo colocadas no 
local para prestar essa bela homenagem.

Haverá um jantar com diversos pratos quentes, e mais tarde 
quem agitará a noite será o conjunto Rodolfo, Ravel e Kelly 
da Gaita, que sobe ao palco às 23h. “Os nossos eventos são 
muito animados, e a comunidade sempre vai nos prestigiar”, 
diz o presidente Pedro Garcia. São esperadas para a festa de 
comemoração aos 20 anos da associação cerca de 350 pessoas. 
Ainda para registrar o aniversário, a entidade promoveu a XI 
edição dos Jogos Comunitários do Bela Vista, entre os meses 
de abril e maio. A disputa animou todo o bairro e ajudou na 
integração da comunidade. 

Quando o assunto é festa, a associação é experiente. Neste 
ano, foi realizado também o Baile da Rainha, onde foi escolhi-
da a rainha que representará o bairro durante um ano. Outro 
evento de sucesso foi o Costelaço do ano passado, que reuniu 
centenas de pessoas da comunidade. 

EVENTO

Grande Festa vai comemorar 
os 20 anos da Associação
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Pessoas com determinação e 
muita vontade de trazer melhorias 
para o Bela Vista decidiram se reu-
nir, no ano de 1992, para lutar por 
melhorias e locais de lazer no bairro. 
Neste ano, foram fundadas duas 
entidades, o Grupo dos Amigos do 
Bela Vista e a Associação de Mora-
dores do bairro. Conforme explica 
Solano Censi, o primeiro presidente 
do grupo, a entidade ganhou um 
grande terreno do diretor da antiga 
empresa Ceval, porém se não fosse 

construída uma associação no local 
o terreno voltaria para o diretor após 
10 anos. “Foi por este motivo que 
ela foi construída”, destaca. 

Apenas em 2002, o Grupo de 
Amigos e a Associação de Moradores 
decidiram trabalhar juntas, fundando 
assim a Ambevi. “O grupo tinha como 
principal objetivo levar esporte e lazer 
para as pessoas do bairro, já a associa-
ção queria resolver as dificuldades do 
bairro. Unidos, nós tentamos juntar 
tudo isso e beneficiar ainda mais a 

comunidade”, destaca Pedro Garcia.
Atualmente, a associação possui 

a sede e um campo de futebol em 
um terreno de 16 mil m². “A gente 
quer que o nosso bairro cresça, 
vá para frente. Estamos aqui para 
auxiliar o Poder Público na melhoria 
da qualidade de vida da comuni-
dade”, aponta o líder comunitário. 
Pedro diz ainda que todos os 14 
presidentes, tanto do grupo quanto 
da associação, contribuíram para 
algum benefício do bairro.

OriGENS

Como tudo começou...
rAnIErI SouzA
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octávio Angelo Simas Solano Censi

Diretoria
Presidentes do GruPo
AmiGos do BelA VistA

Solano Censi
Wilian ramos
Delério Weber
Ademar Kruge
Lorival Hang

Sidney Miranda
Natalício José Alves

Presidentes dA AssociAção 
de morAdores do BelA VistA

israel Furtado
Octávio Ângelo Simas

irene Demmer
Celso de Oliveira
Antônio Burnier

Jean Carlos Grimm
Pedro José Garcia

Em 1973, quando Solano Censi se mudou 
para o bairro, a situação era muito diferente 
da vista hoje em dia no bairro. “Tudo era 
muito precário e foi assim até eu sair do 
bairro, muito anos depois. Mal podíamos 
andar pelas ruas, que eram de barro e cheias 
de obstáculos”, lembra. Após muitos anos, 
diz também Pedro Garcia, o bairro ainda 
estava em situação bastante complicada. “O 
Bela Vista cresceu muito rápido em pouco 
tempo, trazendo assim um desenvolvimento 
mal planejado, e nós estamos aqui tentando 
reverter essa situação”, destaca. 

Solano e Pedro também se recordam 
das grandes enchentes de 1983 e 1984 que 
atingiram todo o local, prejudicando diversas 
famílias. “Aqui existem muitas casas e ruas 
baixas, e isso é um grande risco quando 
acontece enxurradas ou enchentes”, diz o 
presidente da associação. Na enxurrada de 
2011, a entidade sofreu bastante. “A nossa 
sede ficou em baixo da água. Também por 
este motivo nós tivemos que fazer essa grande 
reforma”. 

o antigo Bela Vista
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O Bela Vista é um dos bairros mais populo-
sos de Gaspar, com cerca de 10 mil habitantes, 
segundo o presidente da Associação de Morado-
res. O bairro oferece os serviços essenciais a toda 
comunidade, e conta com instituições de ensino 
e dois postos de saúde. Além disso, o comércio 
local também é bastante forte. “Nosso bairro está 
crescendo muito, tanto em população quanto em 
obras”, lembra Pedro Garcia. 

O Instituto Federal de Santa Catarina, por 
exemplo, está localizado no bairro e desde a sua 
construção vem trazendo diversos benefícios para 
toda a comunidade. “O IF-SC é ótimo para o nosso 
bairro”, destaca. Além de ofertar diversos cursos, 
muitos até mesmo gratuitos para a comunidade, 
o Instituto valorizou ainda mais o bairro. 

Embora as qualidades sejam muitas, o líder 
comunitário revela que ainda há muito a se fazer. 

“Tenho muito orgulho do meu bairro e de tudo 
que toda a comunidade faz por ele, mas sabemos 
que precisamos de várias melhorias para o bem-
estar da população em geral”, aponta. A falta de 
locais adequados de lazer para a comunidade 
continua sendo um ponto muito discutido por 
Pedro. “Realmente, não temos muitos espaços 
reservados para isso. Sabemos que todos precisam 
disso e se não podem se divertir no próprio bairro 
vão para onde?”, questiona. 

A falta de passeios públicos adequados para a 
passagem dos pedestres também é outro ponto le-
vantado pela associação. Porém, conforme Pedro, 
a maior dificuldade de todo o bairro é em relação 
ao saneamento básico. “O Bela Vista cresceu muito 
rapidamente, e a rede de esgoto não acompanhou 
este crescimento. Hoje, ela não consegue atender 
toda a comunidade”, conclui. 

REFORMAS

Ainda
precisa

melhorar
ranieri souza

ranieri souza

ranieri souza

ranieri souza

a associação já 
sofreu muito 

com a invasão de 
vândalos. os muros 
estão destruídos e a 
entidade precisa do 

apoio da comunida-
de para consertá-lo

esgoto corre a céu aberto em dois 
pontos da rua amazonas. o mau 

cheiro e a grande quantidade de insetos 
atrapalham muito os moradores

as calçadas no 
bairro são precárias, 

e em muitos 
lugares inexistentes. 

a comunidade 
precisa se arriscar 

e andar pelo meio 
da rua

o canal principal de 
esgoto do bairro está 

localizado na rua 
amazonas, que sofre 

muito com enxurradas. a 
comunidade espera pela 

obra de drenagem

| esPeCiaL04| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 06 de julho de 2012
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O gatinho César Augusto Gonçalves, completou seus 6  meses em 
clima de Festa Junina, e é claro que este momento não passaria em 
branco. Papais, Ana Paula e Thiago Gonçalves, registraram a nova 

idade com fotos na Arte Fotos Fotografias.

Muitas felicida-
des para Maria 
Clara Zuchi que 
completou seus 
5 aninhos nesta 
quarta-feira, 04. 
Papais Valtanir 
Zuchi e Andreza 
Rosa, irmão João 
Henrique, e tia 
coruja Amábile 
a parabenizam 
desejando muitas 
felicidades e 
saúde. 

A gatinha Larissa 
Castanha dos 
Santos, completa 
seus 4 aninhos 
neste sábado, 07, 
e os papais Mara 
e Valmir Castanha 
dos Santos, man-
dam grande beijo 
e desejam tudo de 
bom à querida e 
amada filha. 

Jaine Perovano completou seus 15 anos no último dia 03, terça-
feira, e seus pais, Valdir e Dirlei, junto do irmão Dalvan a parabeni-

zam desejando muita saúde e felicidades. 

Completou 60 anos de casados no dia primeiro de julho, domingo, 
o casal Oswaldo e Ana Zimmermann. Para festejar a bonita data, 

cerimônia religiosa foi realizada na Capela Santa Luzia, e recepção 
aos convidados no Restaurante Brazuca.

Nesta sexta-
feira, 06, Lara 
Rodrigues da 
Silva completa   
seus 10 aninhos 
e é com muito 
amor que seus 
pais Loide e 
Elcio, vovó 
Zeneli e todos 
seus familiares 
a parabenizam 
pela passagem 
da data. 
“Te amamos.”

O pequeno João 
Vitor Caetano 
completa seus 
3 aninhos neste 
domingo, 08, e por 
isso recebe esta 
homenagem. Bei-
jos e abraços de 
sua mamãe Vera e 
familiares.

Parabéns e felicidades para Jocélia que esteve de aniversário no 
último dia 02 de julho, segunda-feira. Seu namorado Pedro, que a 
ama muito, a parabeniza desejando uma vida repleta de saúde e 

alegrias.
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47 3332.0803

Multimarcas

Julio Schramm fashion

traz novamente a 

tradicional 

PROMOÇÃO 

do mês de Julho

WE SALE

ACOMPANHE PELO 
FACEBOOK DA LOJA

ATÉ

OFF
50%
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Núcleo Setorial Imobiliário de Gaspar
www.gasparimoveis.com.br
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VENDE-SE- CB 450, ano 85, mo-
tor novo, doc. OK, R$ 5.000.00. Inf. 
8828-3870. 
VENDE-SE- Titan KSE, partida elet. e 
freio a disco, prata, 2007, com apenas 
10.000Km. Toda original. R$ 4.800,00. 
Inf. 8823-3955. 
VENDE-SE- Honda CG-150 ESD PRATA, 
freio a disco e partida elétrica, 2007, 
com APENAS 10.000Km, R$ 4.800,00. 
Inf. 8823-3955. 
VENDE-SE- CG titan, ano 1999, R$ 
2,500,00, aceito proposta. Inf. 3332-
9216. 
VENDE-SE- Biz 100, com partida, 2002, 
vermelha. R$1.800. Inf.: 99748345 ou 
33431285. 
VENDE-SE Bros 150, ano 2006, cor 
vermelha c/ preto. Inf. Rogério 9973-
6371. 
VENDE-SE -Moto XL250r para trilha, 
revisada, com documento e ótimo 
preço. Inf. (47) 96370234.
VENDE-SE- Honda Bross, 150, comple-
ta, preta, R$ 6500,00. Inf. 3332-2314 ou 
9114-1541. 
VENDE-SE- Honda CG 125. ES Ano 
2004. Azul. Documentação Ok. Quitada. 
R$ 2.800.00. Inf. 99985745 Fabio.
VENDE-SE - CG 125, ano 83, toda refor-
mada, R$2800,00. Inf. 9112-4614.
VENDE-SE - Twister 2008, vermelha, 
revisada e bateria nova. R$ 2.200,00 
de entrada e assumir 19 x 312,00. Inf. 
9113-1719. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto, 3 
máquinas de costura, uma overlok, uma 

cobertura e uma reta. Inf. 9655-2677. 
VENDE-SE - Biz 04/04 c/ partida, azul, c/ 
36 mil Km, emplacada (final 2) c/ revisão 
em dia. Único dono. R$3.150,00. Inf. 
9999-9927. 
VENDE-SE - Moto  CBR, 2010, cor 
preta. Inf. 9952-7928. 
VENDE-SE - Fan 2011, com baixo km, 
R$ 4300. Inf. 91751788. 
VENDE-SE- Moto Feuser 250, 2006, 
vermelha, 22000km, emplacada, R$ 
5400,00. Inf. 8804-3500. 
VENDE-SE- Honda Fan 125, 2007, 
preta, R$ 3200,00. Inf. 8804-3500. 
VENDE-SE- Moto Suzuki gsx, 750f, ano 
97, pneus semi novos. Inf. 96060228 / 
33191396. 
VENDE-SE- XRL 125, ano 2002, R$ 
3.500,00. Inf. Pedro (47) 9965-2707. 
VENDE-SE-  Biz 125cc, Ano 2006, 
com partida elétrica, revisão em dia, 
Km 42.000, R$ 3.600,00. Inf. Volnei 
84356454 após 21h. 
VENDE-SE -CG 125 1979, documento 
em dia, R$1700,00. Inf. Marcelo 9115-
9420. 
VENDE-SE -Moto kse 2002, com 
partida elétrica, por R$2700,00. Inf. 
88483991 ou 99866108, 33431763. 
VENDE-SE -Biz ES ano 2005, preta, R$ 
3,200,00. Inf. 9688-9838. 
VENDE-SE- Falcon NX, 2002, p/ trilha. 
Não aceito troca. Inf.: (47)3340-1278. 

VENDE-SE - Uno Mille, ano 96, R$ 
6,500. Inf. 8877-0451.
VENDE-SE-  Fiat premio, revisado 
licenciado, segundo dono, R$ 6,000,00. 

Inf. 3332-9216.
VENDE-SE- Clio Hacht, 07/08, prata, 4p, 
1.0, 16v, trio elétrico, transferência de 
divida, 40xR$715,00. Inf. 8481-864. 
VENDE-SE-  Palio ELX 2009 completo, 
único Dono. R$ 26.000 contato Leandro 
9111-8910.
VENDE-SE-  Uno Mille, ano 96, 48mk 
rodados, documentos em dia. R$ 
7,000,00. Inf. 8877-0451. 
VENDE-SE-  Parati Plus, ano 86, álcool e 
GNV, cor bege metálica, lacrado e com 
manual. R$5.500,00. Inf. 9615-5092. 
VENDE-SE-  Fiesta Hatch Personalite, 
ano 2006, prata, travas e alarme, 2ª 
dona. R$ 18.000,00. Inf. 88219519.
VENDE-SE-  Cruze lt/ltz prata, branco, 
completos. Inf. 91469038. 
VENDE-SE- Van Hyundai completa, 12 
lugares. Inf. 3332-0093 ou 9151-1520. 
VENDE-SE-   S10 cabine dupla, 
4x4, cambio automático, prata. Inf. 
91469038. 
VENDE-SE-   Corsa hatch com ar cond., 
direção hidráulica, air bag duplo. Inf. 
Wilson 91469038. 
VENDE-SE-   Gol branco 2005,completo 
e susp a Ar, R$ 8,600 ou troco em 20 
tampos frontal total pra estamparia. Inf. 
88371045. 
VENDE-SE -Carro Brava sx 1.6 16v. 
Faltam 39x 442,24, apenas para as-
sumir parcelas. Inf. 9124-1816. 
VENDE-SE - Palio ED, 1.0, 4 portas, azul 
escuro, roda de liga leve, desembaça-
dor e limpador traseiro. R$ 12 mil. Inf. 

9152-3816.
VENDE-SE - Uno mile smart ano 2001, 
cor vinho, 2p, R$ 10.000. Inf. Rogério 
9973-6371. 
VENDE-SE Gol G4 Prata, 2 Portas, 
Básico, 08/09, R$:3.500 ou moto +  
financiamento. Inf. (47) 9604-8554 
Thiago. 
VENDE-SE- Omega gls, 2.2, 95, com-
pleto, teto solar, comp. bordo. Inf. (47) 
9611-7540. 
VENDE-SE -Palio 97, 4 portas, prata, 
R$10,000,00. Inf. 3318-8095. 
VENDE-SE -  Corsa Sedan Milenium. 
Ano 2000. Prata, AQ, AL, DH, VE, TE, 
RL, FN. R$13.500,00 a vista. Inf. (47) 
9124-0883 / (47) 3332-3706. 
VENDE-SE- Golf 2006, completo, prata, 
32000km. Inf. 9938-6532. 
VENDE-SE- Saveiro 96, 1.8, azul es-
curo. In. 8820-3747. 
VENDE-SE - Palio 2009, vermelho, 4p, 
ar, dir hidr. VE e TE, insulfim, alarme Fiat, 
som pionner, USB, 4 pneus novos, . R$ 
21.500,00.  Inf. 8407-1375. 
VENDE-SE - Gol bola 96 1.0, 2 portas 
bordo. ve, te, al, ldt. mp3. R$ 9.000.00. 
Inf. 9224-5014. 
COMPRA-SE- Fiorino financiada. Inf. 
99652659. 
VENDE-SE- Daewoo, 99 com ar, 
direção, VE. R$ 9500,00. Inf. 9689-7366 

ou 9269-6293. 
VENDE-SE - Gol 92, 1.6, verde, álcool. 
Inf. 9991-1493. 
VENDE-SE - Celta 2001, 1.0, 2p, preto, 
rodas de liga leve e insulfilm. R$ 11.000. 
Inf. Jaisons 9142-8842 ou 9175-6925.
VENDE-SE - Palio Weekend, 2006, 
branca, completa, com GNV. Inf. 
99911493. 
VENDE-SE - Peugeot 206, ano 2001, 
motor 1.6, completo, 4 pneus, Ipva 2012 
Pago, R$ 3000 e eu transfiro a dívida! 
Inf. 9929-1994. 
COMPRA-SE -Fusca, Escort, Uno ou 
outro veiculo de até R$ 5000,00. Sendo 
2000,00 de entrada e saldo parcelado. 
Inf. 96929829 ou 96641372. 
VENDE-SE – Gol com 16v, ano 98/99, 
4 portas, prata, alarme e bancos de 
couro. R$ 10mil. Inf. 9925-8290 ou 
8485-1551. 
VENDE-SE – Opala ss 91, completo, 
roda 15, p/ borrachão, R$11,000 ou 
troco p/ uno 1.0. Inf. após as 24h 
9154-9529.
VENDE-SE –  Strada adventure 1.8, 
flex, ano 2005, com d.h. desembaçador, 
vidros elétricos, lona marítima. 42x 
R$811,56. Inf. 92329493. 
VENDE-SE –  Verona.Cor Branca. R$ 
400,00 em 2x. Inf. 3332-7320. 
VENDE-SE –  Polo hacht 1.6 mi, preto, 
ano 2003, completo, jogo de rodas es-
portivas, pneus novos, 4p, R$ 21.000,00. 
Inf. 88483991 ou 99866108.
VENDE-SE –  Citroen xsara break ano 
2002/02, completa + freio a discos 

nas 4 rodas com abs, banco de couro, 
cambio eletrônico, cor cinza, entrada + 
39x323,65. Inf. 99866108.
VENDE-SE- Escort europeu 93, 15 
x R$ 341,00 mais R$ 1500,00. Com 
transferência. Inf. 9121-1679. 
VENDE-SE- Celta, 1.0, 2010 ou troca-se 
por Gol ou Uno e assumir 14xR$ 660,00. 
Inf. 3332-6761. 
VENDE-SE- Gol 2002 1.0 completo, 
R$13.000,00. Inf. 3332-0112. 
VENDE-SE - Kadett GLS/EFI - 1.8 , 94. 
Completo, azul. R$ 7500,00. Aceito R$ 
5.000,00 a vista e o restante parcelado. 
Inf. 9632-4835. 
VENDE-SE - Parati branca, ano 96, 
com motor, HP, 1.6 , R$ 8.500,000 
ou troco por carro de menor valor. Inf. 
96988520. 
VENDE-SE- Peugeot 206, ano 2007, 
presence, 8v, 1.4, flex, prata, ac, aq, ve, 
tre, 4pts, dstrs ,lim tr,v escamoteavel. 
R$19,990. Inf. 3332-6329 / 9635-0114 
/ 9223-5092. 
VENDE-SE – Apolo GLS, 91, com 
teto solar, cor azul escuro, R$ 6mil, a 
negociar. Inf. 3332-4218 ou 9925-8290 
ou 8485-1551 ou 9127-3127. 
VENDE-SE- Sandero 1.0, Authentic,16v, 
Flex, 2011, Preto, com 25mil km 
rodados. R$ 23.800,00. Inf. (47) 8404-
4975. 
VENDE-SE- Zafira 2005, 7 lugares, con-
fort, no GNV, cambio manual, ar digital, 
4 pneus novos, insulfilm, R$15,000,00 
de entrada + 39 x R$705,00. Inf. 
9107-7357. 

CLASSINEGÓCIOS
Envie seu classificado via e-mail ou através de nosso site

classificados@cruzeirodovale.com.br / www.cruzeirodovale.com.br
Os anúncios publicados no Classinegócios são de inteira responsabilidade do anunciante, não nos responsabilizamos pelos mesmos.

• MOTOS

• CARROS
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VENDE-SE- Fiat Uno Mille Way Econo-
my, 1.0, Flex, branca, ar-condicionado, 
vidros elétricos e alarme. GNV. R$ 
24.000,00. Inf. 8817-1238. 
VENDE-SE- Gol 92, pneus novos, vidros 
elétricos e travas elétricas, não aceito 
troca, R$ 8.500,00. Inf. 3397-8029. 
VENDE-SE- Astra 99, completo, no 
gás, quero 5.600 de entrada e assumir 
30 prestações e transferir a divida. Inf. 
99898978.
VENDE-SE- Verssales 92, completo, 
no gás, por 5.800 ou troco por moto. 
Inf.  99898978 ou 33327683. 
VENDE-SE- Kombi 1995, cor bran-
ca, motor novo, caixa revisada, R$ 
6.500,00. Inf. (47) 9924-2230.
VENDE-SE- Parati ano 88, motor ap 
álcool, 1.6, documento 2012 pago, R$ 
5.500.00. Inf. 9907-8257. 
TROCA-SE- Fusca ano 72, no valor de 
R$1500 por moto. Inf. 9994-6055. 
VENDE-SE OU TROCA-SE – Trailer, 
ano 2009, completo, aceito carro/
moto em negocio. R$ 15.000.00. Inf. 
8413-4378. 
COMPRA-SE- Astra p\ assumir, R$ 
850,00. Inf. 9990-7114. 
VENDE-SE OU ALUGA-SE - Carro de 
cachorro quente, de 3x4, com frízer, ge-
ladeira, microondas, balcão, pia, chapa 
de x. Inf. 92082504 ou 3332-2217. 
VENDE-SE-   Ranger 6cc no GNV, ano 
96, branca, completa, valor 13.500. 
Fone 3332-5540. 
VENDE-SE OU TROCA-SE - Por moto. 
Passat 81, branco, doc. ok 2012, R$ 
2.000.  Inf. 3332-6500. 

VENDE-SE- Megane Grand Tour Ex-
treme 1.6, completo. Inf. 9196-8488. 
VENDE-SE- GOL G3, 2000/2001, VE, 
TE, AQ, DT, DH, 4 portas, cinza, 1.0 
16v, R$10,000+R$1,700 p/ quitação. 
Inf. 9612-1619. 
VENDE-SE- Fiesta Hatch Person-
alite, 2006, prata, travas e alarme. R$ 
18.000,00 sem troca. Inf. no 8821-
9519. 
VENDE-SE Ford CORRIER, completa, 
toda revisada, 2º dono, ano 2000. R$: 
15.500,00. Inf. 9946-1331. 
VENDE-SE Uno fire 2004 prata, 4P, R$ 
13999,00. Inf. 9119-6056 Pedro. 
VENDE-SE Corsa Sedan Milenium. 
2000. Prata, AQ, AL, DH, VE, TE, RL, 
FN. R$13.500,00 a vista. Inf. (47) 9124-
0883 / (47) 3332-3706. 
VENDE-SE-  Ford kA, 1998, VE, reparos 
p/ fazer na lataria e mecânica, doc. ven-
ceu 30/06/12. 10xR$379 transferindo a 
divida, e R$ 550 de emplacamento. Inf. 
3318-7323. 
VENDE-SE-  Palio ED 1997, 1.0, azul 
escuro, roda de liga leve, desembaçador 
e limpador traseiro, nunca foi batido. Inf. 
9152-3816. 
TROCA-SE - Audi a3, com som, por 
carro no valor de 12.000 e assumir 
28 de R$485,00. AC e 4 portas. Inf. 
92375718. 
VENDE-SE-  Corsa 2003 completo, ban-
cos em couro, cor preta, com rodas 15 
do astra gsi, som. R$500,00 de entrada 
e assumir 13 x R$350,00. Inf. 99863961 
ou 3332-3221. 
VENDE-SE- Peugeot 206, Ano 2006, 

cor cinza, completo, suspensão e ilu-
minação legalizada, rodas 17 original. 
R$ 24.000,00. Inf. 9911-3193. 
VENDE-SE- Caminhonete S-10 GM, 
2.2, 1996, branca, 4x2, completa, mo-
tor novo, c/ GNV. Não aceito troca. Inf.: 
(47)3340-1278. 
VENDE-SE- Gol 94, 1.8, doc. em dia. 
Inf. 9144-1179. 
VENDE-SE- Pálio 1.6, 16v, 96, 4 por-
tas, cinza, completo, R$ 9800,00. Inf. 
8804-3500. 
VENDE-SE- Prisma LT, 1.4, 2012, 
branco, com 18500km, troco por 
carro de menor valor, R$ 28800,00. Inf. 
8804-3500. 
TROCA-SE- Por carro de maior valor um 
celta de 2 portas, preto, básico, com 
40xR$428 mais moto twister quitada 
no valor de R$ 4mil. Prestações até R$ 
1000. Inf. 9668-8014. 
VENDE-SE- Fiat doblo, ELX, 1.8, flex, 7 
lugares, prata, 2008, completo, aC, DH, 
VE. R$ 35mil. Inf. 3332-0018. 

ALUGA-SE- Apto, Edifício Colina, bairro 
Figueira, 2 quartos, churrasqueira, gara-
gem. Inf.: 91028321. 
ALUGA-SE- Apto, 2 quartos, sendo 
1 suíte, porteiro e portão elet, parab, 
sacada com churr,  garagem ind, Rua 
Pedro B. Sabel ,Res. Dona Apolonia 
nº300. Inf. 9165-0918.

VENDE-SE - Terreno nas Águas Negras, 
25x20, 625m² ,R$39,900.OU e vendo 
terreno 25 mil m², R$135 mil, aceito 
carro negocio, Inf. 9635-0114 / 8403-
6593 / 9223-5092 / 3332-6329.
COMPRA-SE- Casa que possa ser 
financiada pela caixa. Até R$ 80mil. 
Inf. 9924-8771. 
PROCURA-SE- Quitinete para alugar na 
ME, 7 de Setembro ou Coloninha. Até 
R$ 400,00. Inf. 9977-9426. 
VENDE-SE- Terreno com 720m², 3 
casas, 2 de madeira de 70m² e 60m². 
E uma casam ista de 68m².S. Terezinha, 
rua Progresso 161. Inf. 3397-1415 ou 
8896-6293. 
VENDE-SE- Terreno prox. da ponte do 
Pedro Werner. Inf. 9107-3465. 
ALUGA-SE- ½, R$ 270,00. Inf. 9112-
1744. 
ALUGA-SE- Quitinete no Centro, sala, 
quarto c/ suíte. Inf. 3332-0698. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria de 
122m², em construção. Mais casa de 
madeira 56m²,mesmo terreno 360m², 
escritura, planta, R$ 130mil. Coloninha. 
Inf. 3332-5122. 
VENDE-SE- Terreno de 400m, R$ 40mil 

a vista ou R$ 20mil de entrada mais 20 
parcelas de mil. Inf. 9166-6193. 
ALUGA-SE- Sala comercial, Rua Eurico 
Fontes nº89, Centro. Inf. 9165-0918. 
VENDE-SE - Terreno com uma meia 
água de madeira construída, na rua 
Ignez Hilária Schneider 378, 7 de setem-
bro. Inf. 88937303 ou 3332-68-79. 
VENDE-SE- Terreno uma  área de  
2mil  metros. Rua da Santinha. Preço a 
combinar. Inf. 3332-9999. 
COMPRA-SE- Lote para construir, até 
R$ 15mil. Inf. 9924-8771.
COMPRA-SE- Meia água ou casa para 
morar, entrada R$ 20mil mais parcelas 
de até R$ 400,00. Inf. 9924-8771. 
ALUGA-SE – Quitinete, 1 quarto grande, 
coz, wc e lav. Coloninha, ao lado do 
Posto Deggau. R$ 550,00. Inf. 8803-
4123. 
VENDE-SE- Terreno com 360m². Rua 
Ambrósio Spengler Nº 580. Prox. Bunge 
Alimentos. Inf. 3332-4270. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria, 140m², 
terreno 12 x 30, com 1 suíte e 3 quartos, 
murada, garagem p/ 2 automóveis, R$ 
120mil. Inf. 91019608 ou 33437128 

à noite. 
VENDE-SE- Casa no Santa Terez-
inha c/ sala, coz, 4 quar, 2 wc, gar, lav, 
110 mt. Aceito carro até 30,000,00. 
R$120,000,00. Inf. 3332-9216. 
VENDE-SE- Area  de   terra  350 mil  
metros², na  localidade  da   Bateias,  
a  1000  metros   do   asfalto. Inf. Paulo 
99131765.
VENDE-SE OU ALUGA-SE- Casa em 
Balneário Piçarras, a 400 metros da 
praia, prox. BALI HAI, com 2 quartos, 
sala, coz, wc, lav e garagem. Murada. 
Inf. 9628-1462. 
ALUGA-SE – Salas comerciais próximo 
ao centro. Estacionamento. Inf. 3332 
0333 / 8809 3773 / 3397 0531, Lindo-
mar ou Diego.
ALUGA-SE – Casa na Margem Es-
querda. R: Nicolau Theiss nº 300. Inf. 
339702-82 Terezinha.
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ALUGA-SE – Casa de alv. 2 pisos, 
2° piso em construção, 1° piso c/ 3 
quartos, sala, coz, WC, bairro Santa 
Terezinha. R$ 130mil. Aceito troca 
por sítio ou chácara. Inf.: após 18h30 
3332-6465. 
ALUGA-SE - Quitinete no bairro Gaspar 
Grande, próximo a associação Canarin-
hos. Inf. 8462-5838 ou9675-6616. 
VENDE-SE- Casa de madeira des-
montada, canela, ótimo estado. 3 
quartos, cozinha, etc. 7X9. Inf. Rogério, 
9973-6371. 
VENDE-SE- Casa na praia de São 
Miguel, com 5 quartos, 3 wc, garagem 
p/ 4 carros, poço artesiano, sala, coza, 
dispensa, área de serv e festa, mobili-
ada. Inf. 9987-9901 ou 9917-9081.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa de 
alvenaria 102m², 16x80, com 3 quar-
tos, sala, coz, WC, lav, garagem. Inf. 
3322-7501.
ALUGA-SE- Quitinete p/ moços(as), 
casal s/ filhos. Prox Terminal, Coloninha. 
Inf. 9103-6728. 
ALUGA-SE- Quitinete na rua Mathias 
Spengler 110, prox. Zoni, Santa Ter-
ezinha.Inf. Schayane 8885-5861 ou 
9919-2953. 
ALUGA-SE – Casa em Blumenau, 
rua Aristides Simão Santiago, bairro 
Escola Agrícola. Inf. 9109-3521 ou 
9144-2301. 
VENDE-SE - Casa de alvenaria com 
92mt de área construída, Santa Terez-
inha, rua Leopoldo Cani 60. R$ 120.000. 
Aceito carro no negocio. Inf. 33970338 

ou 88678632 ou 99509075. 
ALUGA-SE- Casa de alvenaria, com 
3 quartos e demais dependências, 
próximo ao centro. Inf. 3332-9699 ou 
3318-0688. 
ALUGA-SE- Apto em Blumenau, c/ 
alguns móveis. Sala, coz, área de serv, 
sacada com churr., 2 quartos, WC, 
garagem coberta e portão eletr. Inf. 
3327-0483 ou 8804-7740. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gaspar 
Grande, próximo a Sociedade  Canarin-
hos. Inf. 8462-5838/ 9675-6616.
ALUGA-SE- Apto. de 01 quarto, bairro 
Santa Terezinha, rua Ivo Testoni 32. Inf. 
33326831 ou 99748509. 
ALUGA-SE- Casa de madeira, na 
Estrada Geral do Sertão Verde, nº 130, 
Margem Esquerda. C/ sala, coz, quarto 
e WC, 2º piso. Inf. 3332-1809.
ALUGA-SE- Casa na rua João Maria 
scheidt, com 2 quartos, sala, coz, WC, 
lav, garagem. Murada. Valor um salário 
mínimo. Inf. 9142-4596. 
COMPRA-SE- Casa ou apto já finan-
ciado. Em Blumenau, Gaspar ou praia. 
Inf. 3332-0865 ou 3332-7139. 
VENDE-SE- TV de 29 pol, R$ 300,00. 
Esteira elétrica R$ 400,00. Inf. 9916-
1486.
ALUGA-SE- Quitinete. Inf. 8874-7968. 
VENDE-SE- Sítio no Gasparinho, ter-
reno 7600m², casa c/ 2 quartos, sala, 
coz c/ fogão a lenha, WC e garagem 
p/ 2 carros.R$ 120 mil. Inf.3332-6233 
ou 99241143. 
VENDE-SE- Casa mista, 3 quartos, sala 

,coz , WC, lav, garagem, bairro Santa 
Terezinha, rua Olinda 358. R$ 130 mil. 
Inf. 8438-4000. 
ALUGA-SE- Quitinete na Coloninha, 
com 1 quarto, coz, WC, lav. e garagem. 
R$ 330 + luz e água. Rua  Alicio Hugo 
Hostins n. 20. Quitinete 3. Inf. 91215782 
ou 96949537. 
VENDE-SE-  Apto no Bela Vista, 80m², 
de 2 quartos, sacada, com churr. e 
1 vaga de garagem. Inf. 99467709 
Marcelo. 
ALUGA-SE-  Quarto mobiliado, com 
coz, wc e garagem, Internet, Luz, 
Água e TV a Cabo. R$ 650,00. 7 de 
Setembro. Moças ou casal s/ filhos. 
Inf. 9916-2883. 
ALUGA-SE- Quitinetes, sem mobília, 
rua ema Reinert 82, Centro. Inf. 9915-
3573 ou 3332-3269.
VENDE-SE- Terreno no bairro Bateias, 
18x35m, R$ 16000. Inf. 8886-9656. 
VENDE-SE- Terreno aterrado, no bairro 
Coloninha. Ótima localização. Rua Dr. 
Nereu Ramos, prox. ao Centro. Livre 
de enchente. Somente R$ 130 mil. Inf. 
3397-0279 e 9210-0307. 
ALUGA-SE- Galpão com 1800m², 
1200m² e 600m². De frente p/ Avenida 
Francisco Mastela, prox. futura Ponte do 
Vale. Inf. 3332-2741 ou 9656-6275. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
coz, WC, lav, internet, parabólica e 
garagem, bairro Gaspar Grande. Inf. 
9103-8743 ou 3397-0019. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria, em 
Penha. Com 2 quartos, sala, coz, WC, 

área de festa e garagem para 3 car-
ros. R$ 100mil. Aceita proposta. Inf. 
3332-2751. 
ALUGA-SE- Casa por R$ 500,00 ou 
vendo por R$ 125 mil. Aceito proposta. 
Prox. restaurante Engenho do Vale. Inf. 
9209-8216. 
ALUGA-SE- Quitinetes para pessoa 
acima de 50 anos. R$ 420,00 com água. 
Inf. 3332-1185 ou 9196-3183.
ALUGA-SE – Quitinete com 1  
quarto+dependências, R$ 550,00, 
livre de água e luz. Manoel Bernardo 
da Silva 239, Figueira. Prox. ao Archer. 
Inf. 9101-2923. 
VENDE-SE- Terreno 1150m, bairro São 
Pedro. Inf. 3332-9573. 
ALUGA-SE- Galpão 1200m, bairro 
Santa Terezinha. Inf. 3332-9576. 
ALUGA-SE- Quitinete na ME, para 
casal sem filhos. Livre de água e luz. 
R$ 350,00. Inf. 8836-8909.
ALUGA-SE- Quitinete com quarto, coz, 
WC, sala, lav. R$ 500,00 com luz, água 
e TV a cabo. Inf. 9968-6615. 
VENDE-SE- Casa madeira c/70m, 
terreno 240m, 2dor, sala, coz, WC, 
lav, varanda c/ garagem. Murada e 
escriturada, R$ 85mil. Inf. após 6h 
3337-6404. 
VENDE-SE-  Casa de 110m²n no bairro 
Coloninha, Rua Silvio João Zimermmam 
nº120, ultima casa, de alvenaria. 156 
mil. Inf. 9192-0482. 
ALUGA-SE- Casa no bairro Gaspar 
Mirim, rua Fernando Krauss, com 2 
quartos e demais dependências. Inf. 

3332-3238 ou 9953-0253. 
VENDE-SE- Ponto comercial, no Centro. 
Aceito propostas. Inf. 33971484. 
VENDE-SE- Casa no Gaspar Grande, 
prox. a comunidade São Cristovão, 
64m² e terreno 400m², aceita carro no 
negocio. Inf. 9183-2965. 
VENDE-SE OU TROCA-SE - Sitio Alto 
Gasparinho, por casa perto Centro 
Gaspar, 9 mil m c/ casa mobiliada, água 
corrente, galpão p/ festas. R$ 110.000. 
INF. 33323073 ou 99180511. 
ALUGA-SE- Quitinete no Coloninha 
ao lado do Posto Deggau, 1 quarto 
grande, coz, wc e lavação. R$ 450,00. 
Inf. 8803-4123. 
VENDE-SE- Sítio no Gasparinho, ter-
reno 7600m², casa c/ 2 quartos, sala, 
coz c/ fogão a lenha, WC e garagem 
p/ 2 carros.R$ 120 mil. Inf.3332-6233 
ou 99241143. 
ALUGA-SE- Apto próximo ao Centro. 
Ótima Infraestrutura. Inf. 3397-0531 ou 
8809 3784. 
VENDE-SE- Terreno 374 m², Casa c/ 4 
quartos, WCl, coz, sala, lav, garagem 1 
vaga; anexo a casa galpão com espaço 
até 4 carros, churr. e WC. R$ 135mil. 
Inf. 3332-6539. 
VENDE-SE- Terreno no Poço Grande, 
rua Maria Evelyna Spengler, próximo 
a Bunge; 450m², R$ 80.000,00. Inf. 
3332-6539.
ALUGA-SE- Casa na Rua Geraldo Emilio 
de Souza, 174, Margem Esquerda. 2 
quartos, coz, lav e WC. Inf. (47) 3397-
1548 ou (47) 9638-8059. 

ALUGA-SE - Apto na Santa Terezinha, 
c/ 68m², 2 dorm, WC, sala e coz. área 
de serv. e sac. c/ chur, garagem cob. e 
estacionamento. R$ 650,00. Inf. 3332 
8436 ou 9989 7920. 
VENDE-SE- Casa no bairro Bar-
racão, Rodovia Ivo Silveira. Inf. (47) 
96785740. 
PROCURA-SE- Casa ou apto para 
alugar em Itapema, para temporada 
de verão, 10 a 15 pessoas, não pre-
cisa ser muito perto da praia. Inf. (47) 
9636-2964. 
ALUGA-SE - Casa com 2 quartos, 1 
suíte, sala, copa, coz, varanda, gara-
gem, wc. Margem Esquerda, próximo 
serraria Werner. Inf. 9606-8115. 
ALUGA-SE - Casa de alvenaria com 
2 quartos, BW, lav, garagem, sala, 
coz. R$450,00 e R$550,00. Inf. no 
9115-3967. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria de 2 
andares, Santa Terezinha. Com 3 quar-
tos, sala, coz e bwc, garagem, 2°piso 
em construção. R$ 130.000,00. Inf. 
33326465 após 18h30. 
VENDE-SE- Terreno no Gasparinho, 
próximo a capela Sto. Antonio. Área 
total 4.436,87m². Inf. 84056560 ou 
91444117. 
VENDE-SE- Terreno próximo ao bom 
Jesus, rua Carlos Schmitt,  com 306m², 
não possui escritura, R$33mil a vista, 
não aceito troca. Inf. 3318-7575.  
VENDE-SE- Terreno na Rua João Maria 
Scheidt, próx. da Capela Sta. Clara, 
15x23. Inf. 8803-4123. 

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



| CLASSIFICADOS24| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 06 de julho de 2012

• NEGÓCIOS

•  ANIMAIS

PORTARIA N.º 019/1ª Vara/ 2012
EXMA. DRA. ANA PAULA AMARO DA SILVEIRA, JUÍZA DE 

DIREITO DA 1.ª VARA CÍVEL DA COMARCA DE GASPAR, NO 
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES E, ESPECIALMENTE,

CONSIDERANDO que a Portaria n. 13/2012, segundo 
seu art. 34, entrará em vigor em 30 (trinta) dias após sua 
publicação.

CONSIDERANDO que a publicação restou efetivada na 
imprensa local em 12/06/2012. 

CONSIDERANDO divergência constatada no teor do art. 
7.º, parágrafo único, da Portaria de n. 13/2012.

R E S O L V E:    RETIFICAR o dispositivo supramencionado, 
o qual passará a constar: 

Art. 7º. Fica dispensado o alvará para as atividades ineren-
tes ao estabelecimento, obedecidos os limites etários fixados 
nesta portaria.

Parágrafo único - Fica ainda dispensado o alvará nos even-
tos descritos no parágrafo único do art. 12 e art. 14.

Esta portaria retificadora entrará em vigor juntamente com 
a retificada, de n. 13/2012, em 12/07/2012.

Remeta-se cópia desta à Presidência do Tribunal de Justiça 
do Estado de Santa Catarina, à Corregedoria-Geral da Justiça, 
ao Ministério Público Estadual, ao Exmo. Senhor Secretário 
de Estado da Segurança Pública, ao Senhor Comandante da 
Polícia Militar Estadual, aos Excelentíssimos Senhores Prefeitos 
dos Municípios desta Comarca e aos Conselhos Tutelares.

Publique-se na imprensa escrita local, com urgência.
Publique-se. Registre-se. Cumpra-se.
Gaspar, 25 de junho de 2012.

 
ANA PAULA AMARO DA SILVEIRA

   Juíza de Direito da 1.ª Vara

VENDE-SE- Terreno expansão 15x30, 
na cidade de Ilhota, bairro Ilhotinha. R$ 
25.000, troco por carro neste valor. Inf. 
9647-1002.
VENDE-SE - Terreno 18x20m situado 
no Gaspar Grande, aterrado, perto do 
mercado do Mano. R$ 55000,00. Inf. 
33326338/ 88050012/ 88089030. 
PROCURA-SE- Terreno parcelado 
pago até R$ 800.00 por mês. Inf. 
8462-3763. 
ALUGA-SE Casa no bairro Gasparinho, 
na rua Leopoldo A. Schramm N° 
321, fundos. 2 quartos, coz, WC, lav, 
R$400. Sem filhos pequenos. Inf. no 
3332-5783. 
VENDE-SE- Terreno no bairro Sete de Se-
tembro, 15x23m. Valor R$110.000,00. 
Inf. Claudio ou Marlene 3332 3907. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gaspar 
Grande, próximo a Sociedade  Canarin-
hos. Inf. 8462-5838/ 9675-6616. 

VENDE-SE-  Filhotes de Chow Chow, 4 
Fêmeas e um Macho. Serão entregues 
a partir dos 45 dias. R$700,00. Inf. 
Mayara 3332-7621. 
VENDE-SE- Filhotes golden retriever, 
entregamos vacinados e vermifu-
gados, com ótima procedência. Inf. 
3343-1923. 
VENDE-SE- Matrix de lhasa hapso, cor 
branca. R$ 250,00. Inf. 9161-1119. 
VENDE-SE- Yorkshire macho, na cor 
chocolate, com 5 meses, pai e mãe no 
local. Inf. 33327927 e 91664446. 
VENDE-SE- Filhotes de Akita Inu, japon-
eses. Pedigree, 1ªdose da vacina V10 
importada, desverminados. Nascidos 
em 05/06, entrega a partir de 28/07. 
R$ 1500,00. Inf. 9981-6515. 
VENDE-SE - 2 filhotes de Pincher ma-
chos, R$ 100,00 cada. Inf. 9147-7986. 
VENDE-SE- Calopsita branca. R$ 
300,00. Inf. 9943-2463. 
DOA-SE- Cachorra de 1 ano. Docil, 
adora crianças, peluda. Motivo: falta de 

espaço. Inf. 33329147 ou 9179-1860. 
ACEITA-SE- Cachorrinho(a) de porte 
pequeno para criança. Inf. 8403-0262. 
VENDE-SE- Filhote de Chow-chow, 
macho, puro, com 50 dias, R$ 500,00. 
Inf. 91162343. 
DOA-SE Filhotes de cachorros pastor 
alemão misturado com labrador. Inf. 
3332-8507. 

VENDE-SE- Iphone novo, na caixa, por 
motivo de tratamento de saúde. Paguei 
R$ 2020,00, vendo por apenas R$ 
720,00, parcelado. Inf. 9170-4615. 
VENDE-SE- Notebook Apple, proces-
sador Intel Core i7, novo, na caixa. 
Por motivo de tratamento de saúde. 
Somente R$ 700,00. Inf. 9170-4615. 
VENDE-SE- Violão pra criança, na 
cor preta, apenas 1 mês de uso. Inf. 
9975-6899. 
VENDE-SE-  Guitarra para PS2, jogo  
por R$100,00, jogo original Splinter cell 
conviction xbox 360 R$50,00 e Guitar 
hero world tour xbox 360 R$50. Inf. 
9628-6577.
VENDE-SE- Prensa térmica, da Mock, 
ptp 1450, 6 meses de uso. Inf. 3332-
2314 ou 9114-1541. 
VENDE-SE-  Televisão marca Philips 29 
polegadas Inf. 8408-2476. 
VENDE-SE- Maquinas de costura 
industrial, overlok, cobertura, reta de 
cortar frizo, interlok e rolo de malha 
para montar facção. Inf. 8849-0914 ou 
8846-1303 ou 8842-4715. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto, 
3 maquinas de costura, reta, overlok, 
cobertura. Inf. 9617-9886 ou 9625-
5658. 
VENDE-SE-  Minimodem USB da Oi, 
R$60,00. Inf. 9973-5626. 
VENDE-SE-  Computador Pentium 4, 
2GB, gravador, monitor 15” LG, R$ 
500,00. Inf. após 18hs 99450328. 
VENDE-SE-  2 Máquinas Retilínea, 
Protti, R$ 12 MIL cada, Aceito Troca. 

Inf. 33327798 Zé. 
VENDE-SE- Jogo de roda de liga, aro 
13, original do corsa, sem pneus. R$ 
400. Inf. 3332-9488. 
VENDE-SE- Mini Modem ZTE Usb 3g 
/ 2g Desbloqueado, R$ 130,00 INF.: 47 
3332-2439 / 99555622. 
VENDE-SE- Pendrive, 4GB, R$ 25,00 e 
8GB R$ 35,00, 16 GB por R$ 50,00 Inf. 
3332-2439 / 99555622. 
VENDE-SE- Celular LG A165, 2chip, R$ 
150,00. Inf. 3332-2439 / 99555622. 
VENDE-SE- Tablet 7, 4gb, com case 
e teclado. R$ 300,00. Inf. 3332-2439 
/ 99555622. 
VENDE-SE- Q9, 3 chips, desbloqueado, 
com bateria original, Nokia. R$ 120,00. 
Inf. 3332-2439 / 99555622.
VENDE-SE- Colchão de casal orto-
pédico, R$ 80 e um ar condicionado 
frio por R$150, 10.000btus, da Consul. 
Inf. 9632-3397. 
VENDE-SE- Geladeira 340litros, antiga. 
Roupeiro de madeira 3 portas com 
prateleiras. Inf.  Maria, 3332-6293. 
VENDE-SE- Kit Suspensão ar, com con-
trole a distancia, 8 celenoid, mangueiras 
de 8 pol, e compressor elétrico. R$ 
1.000. Inf. 9682-7974. 
VENDE-SE- Esteira, marca Caloi,1 
mês de uso, capacidade para 110kg. 
R$850.00. Inf. 92089357. 
VENDE-SE- Módulo Roadstar 5000 
watts, pmpo, R$700,00 a vista. Inf. meio 
dia no 3332-5029.
VENDE-SE- Maquina de cortar friso, 3 
facas, marca Censi e maquina de colar 
peitilho. Inf. 9161-6307. 
VENDE-SE- Saldo de blusas e calças 
infantis de moletom. Inf. 9161-6307. 
PRECISA-SE- De materiais para con-
struir casa. Tenho 4 filhos e pago aluguel 
com as trufas que faço. Me ajude, não 
precisa ser novo. Inf.3397-2283. 

VENDE-SE- Bateria da marca BNB. 
Inf. 8481-9911 após as 13H Ademir. 
8481-9911.
VENDE-SE- Bike Verona, freio a disco. 
R$ 600,00. Inf. João 9944.3151 ou 
3332.5876. 
VENDE-SE- Carrocinha para espetinho, 
toda em inox, com reservatório para 
bebida, e prateleiras. Inf. 9973-6371. 
VENDE-SE- Maquina de costura, 
Overlok, cobertura e reta. Inf. Rogério 
9973-6371.
VENDE-SE- Aquário completo, bem 
conservado, com mesa. Inf. 9917-9081- 
3318-0688. 
VENDE-SE - PS3 com 2 jogos, GTur-
ismo5 e Uncharted, 2 controles sem 
fio, R$ 500,00 a vista ou em 2X.  Inf. 
9973-0949.
VENDE-SE- Jogo de sofá de canto, 
mesa de Centro, rak, mesa de computa-
dor, R$ 200,00. Inf. 9225-4905. 
VENDE-SE - Bike gts m5, freio a disco, 
R$500,00. Inf. 9924-9044. 
VENDE-SE -  GPS Foston com manual e 
carregador para automóvel e cabo USB. 
Valor R$ 150,00. Inf 9984-2428. 
VENDE-SE - TV LCD Samsung, 42 
polegadas, com 5 meses de uso. R$ 
800,00. Inf. 9953-7663. 
VENDE-SE - Betoneira usada 120lts, 
2 cv 110/220 vts, R$180,00. Inf. 9924-
9044. 
COMPRA-SE- Sofá usado, pago ate 
R$150. Inf. 8410-5074.
VENDE-SE - Ar condicionado, da 
marca Green, só frio, por R$300 e 
uma parabólica completa da elsys por 
R$280. Inf. 9948-7779. 
COMPRA-SE-  Play 2. Com 2 Controles, 
jogos e memori card. Pago a vista de 
R$200 a R$350. Inf. 3332-7320. 
VENDE-SE - Máquina de solda MIG/
ESAB 320, com manômetro e tocha 

de 2 metros, completa. R$4.500. Inf. 
91238979 ou 3323-9964. 
VENDE-SE - Carretinha ano 2012, com 
2,70 x 1.50, documentada. R$ 3.800,00. 
Inf. 3332-8931. 
VENDE-SE - Lavadora de roupa 
Brastemp, tira mancha advantech 
wash, 8 quilos, com aquecimento de 
água. R$ 350,00. Inf.: 9943-9753. 
VENDE-SE - Bicicleta Gios Standard, 
ideal para down hill, freio a disco, sus-
pensão reforçada, R$ 600,00, faço em 
2x. Inf. 8863-1027. 
VENDE-SE - Balcão em L.5 manequim 
meio corpo. Prateleiras araras na cor 
do balcão, estoque de roupas. Tudo 
separado. Inf. 8831-2821. 
VENDE-SE - Modulo taramps 2.7k, 
caixa com 2 autofalantes 15´, Blade 
1000 rms, 2 baterias 95amp cada. Inf. 
9929-3945. 
PRECISA-SE – De doação de moveis 
usados, não importa o estado de con-
servação. Para ajudar uma pessoa que 
necessita. Inf. 3332-6235. 
VENDE-SE - Motor de gol  1,8 ap, R$  
300 reais ou  aceito  motor de moto  no  
negócio. Inf. 33188343 ou 78111910 
ou 91876350.
VENDE-SE- Máquina reta. R$ 600,00. 
Inf. 3332-5102. 
VENDE-SE- Máquina de fabricar sor-
vetes, industrial, automática, ou troco 
por carro. R4 10mil. Inf. 9659-0552 ou 
3332-6761.
VENDE-SE- Loja de roupas e acessórios 
no Centro de Gaspar. Troco por carro ou 
terreno. Inf. 3397-1403 ou 8451-9277. 

VENDE-SE- Jogo de molas esportivas 
para gol, geração i e ii, R$ 250,00. Inf. 
9928-6377. 
VENDE-SE- Mobiliário para loja, balcão, 
estantes, provadores, araras, espelhos. 
Inf. 84791104.
VENDE-SE- Cama Box, Tamanho 2x2 
metros. R$ 500,00. Inf. 9680-8085.
VENDE-SE- Moto de criança, com 2 
motores, falta bateria, R$ 500,00. Inf. 
9680-8085.
VENDE-SE- Sofá de canto, pequeno 
detalhe. R$ 500,00. Inf. 9680-8085. 
VENDE-SE-  Locadora e Lan House, 
4000 mil títulos, antena anti-furto, clien-
tela formada, 7 anos, 12 Computadores, 
com 100m² e coz. Inf. 3318-7558 ou 
9647-7822.
VENDE-SE-   VGA ECS Nvidia GeForce 
FX5200 128MB. DDR AGP N5200-128-
TV. GPU. Powered by NVIDIA GeForce, 
Memória SDRAM DDR de 128. R$ 
104,90. Inf. 8477-9992. 
VENDE-SE-   Memória RAM 4GB. 
Kingston DDR3. 1333MHz, R$ 100,00. 
Inf. 3332-2145.
VENDE-SE- Jogo de rodas de ferro 
(preto), aro 13, com 4 pneus, 2 jogos de 
calotas da fiat. R4 350,00. Inf. Rodrigo 
9925 7670. 
VENDE-SE- Misturador Multimix, 
velocidade 18-56 rpm, (variável), para 
platisol. R$ 3600,00. Inf. 9636-6699 ou 
3332-9573.
VENDE-SE- Flash Cure 500 pot, 15 KW, 
área útil 0,55x0,45 m, chave seletora 
660% ou 100%, R$ 2990,00. Inf. 9636-
6699 ou 3332-9573. 
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VENDE-SE- Poliminizadera EPS, 
85/1800, 2004, em estado de novo, 
mogk larg esteira. 1,80m comp. Túnel 
6m. Prod: 1440 pç/h, peso 1900kg, 
consumo médio 28KW/h. R$ 29990,00. 
Inf. 9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE- 5 teares – Jumbeca 28/30, 
Mayer 24/30, Pailung 30/60/18 e Terrot 
28/30. Inf. 9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE – Máquina de passar a 
vapor, c/ caldeira elétrica e CLP, “ Cos-
motex”, mod. TVCON-AC, cons. Médio 
8KW/H, dim. 2,3x2,7x1,7. R$ 21990,00. 
Inf. 9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE – Balança digital cap. Mín-
imo 2,5kg e Max. 500kg. Inf. 2500,00. 
Inf. 9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE – Sistema completo 
Audaces/v. 2009, com ploter 500 HP, 
revisada (correia e fita leitura novos) 
pronta para uso com bulk de tinta 
novo. R$ 18600,00. Inf. 9636-6699 ou 
3332-9573.
VENDE-SE – Máquina de talhar vertical, 
mod. KS AUV, KM 8“, R$ 2699,00. Inf. 
9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE – Máquina de talhar vertical, 
mod. KS AUV, azul, KM 10”, R$ 2999,00. 
Inf. 9636-6699 ou 3332-9573.
VENDE-SE- Minimodem USB, R$60,00. 
Inf. 9938-4679. 
VENDE-SE- Um torno copiador, 
METRISA, para madeira, completo, 
com ferramentas e acessórios, aceito 
proposta. Inf. 33322183. 

VENDE-SE- Blackberry 8520 Curve. 
Preto c/ Wi-Fi, Teclado Qwerty, Câmera 
2MP c/ Zoom 5x, Filmadora, MP3 Player, 
Bluetooth Estéreo 2.0, R$300,00. Inf. 
9607-6859. 
VENDE-SE-  Celular quadri band Sam-
sung Corby, com filmadora, Bluetooth, 
touchscreem, câmera 2.0. R$ 199,00. 
Inf. 47 9984-2428. 
VENDE-SE-  Máquina Brastemp 
eletrônica 8kg. Único defeito, transborda 
água. R$250,00. Aceito material de con-
strução no valor. Inf. 9955-9957. 
VENDE-SE- Playstation 2, desblo-
queado, cabo vídeo componente, 2 
controles e jogos. R$300,00. Inf. 9984-
2475 ou 9161-9860. 
VENDE-SE-  Overlok yamata, semi 
nova, R$ 850,00. Inf. 88483991 ou 
99866108. 
VENDE-SE- Rodas 15, com pneu semi 
novo do Astra gls, R$1.600,00, aceito 
troca por pneu 14. Inf. 8882-5937. 
VENDE-SE- Notebook Microboard Intel 
Core 2 Duo, 4GB, HD 320GB, preto, 
HDMI, Bluetooth, Windows 7, web cam, 
wifi, Inf. 9688-9838. 
VENDE-SE- Playstation Desbloqueado 
(PSP), cartão de 8GB com vários jogos. 
Inf. 8437-1684.
VENDE-SE-  Xbox com 3 controles 
modelo Arcade (branco), Headset, 
cabos, estabilizador de 1500VA, jogos 
entre eles Pes 2012 e Need For speed 
e Call of Duty MM3. R$ 900,00. Inf. 

8437-1684.
VENDE-SE- Câmera e filmadora digital, 
14.1 mega, da tekpix, completa, com 
todos os acessórios,R$ 400 ou troco por 
um sub de 12 c/ a caixa e 2 cornetas. 
Inf. 9948-7779. 
VENDE-SE- Ar condicionado, da Greeen, 
7mil btus, por R$300. Inf. 9948-7779. 
VENDE-SE- Dobrador de tubos manual, 
3 diferentes medidas em um mesmo 
curva-tubos, executando dobras de 
até 180º. Medida: 3/8 X 1.1/4”. Inf. 
3343-1923. 
VENDE-SE- Suspensão a ar para gol, 
saveiro e parati. Inf. 88371045. 
VENDE-SE- Maquina de frizo, uma faca, 
semi-nova, marca: censi, R$ 600,00. Inf. 
96178265. 
VENDE-SE- Máquina Overlock Kingtex. 
R$ 900,00. Inf. (47) 96032603. 
VENDE-SE- Jaquetas de couro, femi-
nina uma M preta e uma caramelo  
G. R$ 80.00 cada. Inf. 33323073 ou 
9918/0511. 
VENDE-SE-  2 aparelhos de celular, 
nextel, Motorola, os dois por 200,00. 
Inf. 9107-7357. 
VENDE-SE-  Tampão para gol, g2 g3 g4, 
personalizado pra 4cornetas, 2twiter,R$ 
120,00. Inf. 9211-3244. 
VENDE-SE-  GPS Sonaki, de 7 pol, 
avisa radar, atualizado, bluetooth, cartão 
de memória 2G, Tv digital, reproduz 
videos, musicas e fotos. R$270,00. Inf. 
9609-6698. 

VENDE-SE- Cama de casal em ma-
deira cerejeira talhada, sem colchão: 
R$300,00;  TV 29 Samsung, R$300,00. 
Inf. 8816-9043. 
VENDE-SE- Mesa redonda branca, 
marca carraro, de metal c/ tampão de 
madeira com 4 cadeiras, por R$200,00, 
mesa de cerejeira com 6 cadeiras, 
R$450,00. Inf. 8816-9043. 
VENDE-SE- Mesinha de centro de 
mogno/tampa de vidro por R$ 50,00 
e jogo de estofado de 3 e 2 lugares 
por R$700,00. Total: R$2.000,00. Inf. 
8816-9043. 
VENDE-SE- Cama de solteiro. Inf. 
33971613 ou 99595842. 
VENDE-SE- Navegador GPS. Com Tv 
Digital, Booster BNAV-9580 MPTV. 
Tela Touch Screen 5 Polegadas. Função 
Mp3/Mp4, Bluetooth, R$ 300,00. Inf. 
91162343. 
VENDE-SE- Som automotivo PIONEER 
DEH-1450UB / USB / Aux / RCA / MP3, 
C. Remoto. R$ 300,00. Inf. 91162343. 
VENDE-SE- Som Automotivo, 2 corne-
tas, 2 super twiters, 1 Sub Pioner Cham-
pions 12”, R$ 700,00. Inf. 9966-6735. 
VENDE-SE- Som automotivo, 2 sub, 
12 paneer bubina dupla, 2 super twiter 
e 2 corneta selenium d250x  e modulo 
paurone 1200rms. por 1000reais liga 
depois das 6. 9118-6334. 
VENDE-SE- Maquinas de costura 
sendo, 1 cobertura da marca lamax, 
R$900, 1 overlok siruba R$ 800, overlok 

protex R$700 e uma reta protex R$ 600. 
Inf. 8424-8023. 
VENDE-SE- Barco de alumínio, marca 
levefort. R$1000,00. Inf. 33320961.
VENDE-SE- Bateira de madeira. Inf. 
33320961. 
VENDE-SE- 35 passes BrusqueXGaspar, 
3,00 cada e 40 passes BrusqueXBlume-
nau, 6,00 cada. Inf. 8436 1152. 
VENDE-SE- Capacete cros, de passeio 
com viseira de acrilico, anti risco. Cor 
prata; R$ 150. Inf. 9652-4625. 
VENDE-SE-  Passes Verde-Vale, Blu-
menau-Gaspar e tenho cartão Siga de 
Blumenau R$100 cada. Inf. após 13h 
9974 8462. 
VENDE-SE-  DVD Player Sony MEX-
V30, Tela 3”, USB, controle, CD, DVD, 
MPEG, Dolby Digital, WMA, MP3 com 
ID3, Rádio AM/FM, USB, R$399,90. Inf. 
Daniel 9940-3773. 
VENDE-SE-   Netbook Acer, 10”, 1gb 
Ram, Hd 160Gb. Bateria de alta durabili-
dade até 6h. R$500! Inf. 3332-3638. 
VENDE-SE-   Maquina de Costura, reta 
eletrônica sun star. R$ 2.900,00. Inf. (47) 

3332-6355 ou 9632-4628. 
VENDE-SE - Geladeira duplex, branca,R$ 
250,00. Inf. 3332-9985. 
VENDE-SE - Som c/ 6 conetas de tita-
nium 200 rms,4 subs de 15 hard power 
de 2000 rms cada e 2 super twietter 
da hinor, 2 módulos taramps 7.2 k, R$ 
1.200,00. Inf. 9948-2250. 
VENDE-SE - Bicicleta feminina, 18 
marchas, cor vermelha. R$100 reais ou 
aceito trocas. Inf. 9219-7609. 
VENDE-SE - Rodas Cromadas, Aro 17. 
Com Jogo De Pneus 205/45, R$ 450,00 
ou troco em betoneira de 1 rodado para 
construção. Inf. 9948-2250. 
ALUGA-SE - Cama elástica. Inf. 3332-
8421. 
VENDE-SE - Berço com colchão na cor 
br/azul, um bebe conforto na cor cinza e 
um cômoda com três gavetas na cor azul 
e branco, R$400,00 tudo. Inf. 33328515 
ou 78123182. 
VENDE-SE - Caixa preta pequena 
com suporte para moto. R$130,00. 
Vendo kit gás de 7,5m³ , R$550,00. INF. 
33326338/ 88050012/ 88089030. 
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Parece que agora o Corinthians se livrou das 
gozações de seus principais adversários. O título 
conquistado na quarta à noite premiou de forma 
merecida e demorada um dos maiores clubes do 
mundo e os foguetes ouvidos em Gaspar durante 
e após o jogo revelam uma dimensão bem pro-
funda disso.  Como diz parte do seu hino...”Salve 
o Corinthians, o campeão de glórias mil...”. A 
coluna parabeniza os “Bando de Loucos”.

Jogando no estádio Carlos Barbosa 
Fontes pelo Campeonato Regional de 
Menores, na semana passada, o Tupi 
não passou de um empate contra a AD 
Hering nas categorias sub 13 e sub 15. Os 
dois jogos foram bastante movimentados 
já que os times são os favoritos a 
conquista do título.

Se dentro de campo nos últimos anos 
o Tupi não tem bons resultados, como 
destacado aqui na última coluna, fora 
deles a coisa anda muito bem. A terceira 
etapa da revitalização está praticamente 
concluída, onde um novo lance de 
arquibancadas está praticamente pronto. 

Depois de uma atuação de gala do 
atacante Jorge, que marcou quatro gols dos 
seis na vitória do Cruzeiro contra o Olaria de 
Guabiruba por 6x3, o time do Gasparinho 
volta a campo amanhã em Navegantes 
contra o Água Doida. Demais clubes não 
informaram seus confrontos.

Metropolitano entra em 
campo pela série D domingo, 
em Pelotas contra o Brasil. 
Uma vitória deixa o time 
blumenauense de boa na 
chave.

O Municipal de Futebol de Areia 
segue forte em sua terceira rodada, 
e com a entre safra do futebol suíço, 
certamente as equipes vão se reforçar, 
e muito, para a continuação da 
competição, que está pegando fogo.

EMPATE

MUITO BEM

Este ano não teve para ninguém e o 
bairro Belchior, aquele mesmo que fica 
praticamente dentro de Blumenau e que 
muitas vezes esquecemos até mesmo que 
pertence a Gaspar, falo esportivamente, 
deu um show e levantou o Entre Bairros 
deste ano. Parabéns a todos os dirigentes 
e desportistas do Belchior por esta inédita 
conquista. E que venham outras.

BELCHIOR

VETERANOS
SÉRIE D

TERCEIRA RODADA

TODO E AGORA PODEROSO TIMÃO 

Campo Neutro
Por Jerry de Oliveira

esporte@cruzeirodovale.com.br

A entrevista com os integrantes do 
Genoma Colorado, Paulo Eduardo 
e Evandro Schwartz na TV Gaspar 
foram parar no site oficial do Inter-
nacional de Porto Alegre. Valeu!

NÃO CURTI

A nossa seleção de futebol 
fora do top 10 da FIFA. 
A coisa tá feia dentro e 
agora fora de campo.

CURTI

DIVULGAÇÃO

Na quarta colocação da Copa 
Kaiser de Futebol, com seis 
pontos mas com um jogo a 
menos em relação aos demais, 
o Tamandaré entra em campo 
domingo em casa contra o 
Atlético Itoupava para continuar 
no grupo G4. Com um ponto 
apenas somado até aqui e com 
três jogos disputados, o time de 
Blumenau sonha em tirar pontos 
do time da Lagoa para voltar 
a sonhar com a classificação. 
Jogo difícil para os comandos 
do técnico Adi. Na partida 
preliminar os aspirantes também 
jogam pela competição contra o 
mesmo Atlético.  Demais jogos 
desta quarta rodada:

TAMANDARÉ

Canto do Rio X atétiCo Beneditense
salto do noRte X Passo Manso

CluBe 1° BRaço X Botafogo
taMandaRé X atlétiCo itouPava

Água veRde X HoRizonte
JJ BoRdados X são BeRnaRdo

As equipes de futebol masculino da Escola de Educação Básica Zenaide Schmitt Costa e 
o feminino da Ferandino Dagnoni representaram Gaspar na etapa regional em Ilhota do 
Moleque Bom de Bola e a participação dos gasparenses foi abaixo da média. A Zenaide 
Schmitt Costa, na categoria masculino, até o fechamento da edição havia sido derrotada 
por Pomerode  por incríveis 8x0 e a equipe feminina do Ferandino Dagnoni se quer se 
apresentou com uma equipe completa para enfrentar Blumenau na estreia e estando 
perdendo no primeiro tempo acabou abandonando a partida no intervalo. Como pode 
isso?! Lembrando que a etapa estadual acontece aqui em Gaspar, no final do ano.

MOLEQUE BOM (MAS NEM MUITO) BOM DE BOLA
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O auxiliar administrativo 
Renan Salgueiro Kroth vai levar 
o nome de Gaspar por todos 
os cantos do Brasil. O atleta de 
27 anos integra a equipe de 
futebol americano da cidade 
de Timbó, o T-REX, que vai dis-
putar o Campeonato Brasileiro 
de Futebol Americano, Torneio 
Touchdown , a partir deste 
domingo, 8 de julho.

Ao todo, serão 18 equipes 
que disputarão 70 partidas na 
temporada 2012. O primeiro 
jogo da equipe catarinense será 
em casa, contra o time do Porto 
Alegre Bulls e esta será a primei-
ra vez que Renan vai disputar 
uma competição nacional.

O atleta gasparense foi se-
lecionado para a equipe T-REX 
em junho deste ano, quando 
ainda integrava a equipe de 
Itapema, White Sharks. “Dis-
putei com eles o campeonato 
catarinense deste ano e fomos 
convidados a disputar um jogo 
amistoso contra a equipe de 
Timbó, onde esta equipe estaria 
selecionando alguns jogadores 
para fazer parte de seu plantel. 
Gostaram do meu desempenho 
e me convidaram oficialmente 
para fazer parte da equipe”, 
conta.

Renan é morador do bairro 

Gaspar Grande e pratica o 
esporte desde 2006. Os trei-
nos iniciaram na equipe do 
Santa Cruz Chacais, na cidade 
de Santa Cruz do Sul, no Rio 
Grande do Sul. Quando veio 
para Gaspar, entrou no time de 
futebol americano da cidade, o 
Devils. “Deixo no Devils amigos 
e tenho certeza que eles têm 
um potencial enorme para em 
breve também estar entrando 
em uma disputa de nível re-
gional e até mesmo nacional”, 
comenta.

Para o atleta, é uma honra 
poder levar o nome de Gaspar 
para a competição, que será 
transmitida em diversos canais 
esportivos da TV por assinatura. 
“Esta cidade que me acolheu 
tão bem, sinto orgulho, pois 
Gaspar é uma cidade de um 
povo batalhador, espero ainda 
trazer muitas alegrias e con-
quistas para Gaspar. O esporte 
na cidade ainda está crescendo, 
mas tenho certeza que em bre-
ve as pessoas, empresas e em-
presários irão dar mais atenção 
ao esporte que mais cresce no 
Brasil”, afirma.

A competição
Além do primeiro jogo em 

casa, neste domingo, o time 

do Timbó Rex vai disputar ou-
tros três jogos nos dias 18 de 
agosto, 30 de setembro e 11 
de novembro, todos em casa, 
contra os times do ACB Cor-
sários de São Paulo, Jaraguá 
Breakers, de Santa Catarina, 
e Uberlândia Lobos, de Minas 
Gerais, respectivamente. O 

time terá ainda três jogos fora 
de casa, nos dias 28 de julho 
contra o Vasco da Gama, no 
Rio de Janeiro, dia 15 de se-
tembro contra o Santos Tsuna-
mi em São Paulo, e no dia 27 
de outubro contra o Antares, 
no Espírito Santo. 

O presidente do time, 

Bruno Takahashi, afirma que 
o objetivo é transformar os jo-
gos do Rex em um verdadeiro 
espetáculo. Para isso o time 
tem ido em busca de patrocí-
nios e investido em treinamen-
tos fortes, com o treinador 
americano Miguel De La Peña. 
O time também contará com 

um atleta americano, Vinicius 
Lima, que chega à Santa Ca-
tarina em agosto. Atualmente 
o time tem o apoio da Nike 
Internacional, Bmais Comuni-
cação, Graftim, Rádio perola 
FM, Studio Damma, Clínica de 
Fisioterapia Estar Bem, Lojas 
Hardt e Cativa Exco. 

Gaspar terá atleta no Campeonato 
Brasileiro de Futebol Americano

Os times do Cruz do Vale 
e Ajax passaram por cima das 
demais equipes e vão fazer a 
grande final do II Campeonato 
de Futebol Suíço da Sociedade 
Sete de Setembro, Taça Super 
PIC, na tarde deste sábado, 7 
de julho. 

As equipes venceram a 
semifinal contra as equipes do 
Tamandaré e São Carlos, por 
3x1 e 3x0, respectivamente 
e agora se preparam para le-

vantar a taça da competição, 
que vai oferecer premiação de 
dinheiro, troféus e caixas de 
cerveja do primeiro ao quarto 
colocado, além de prêmio para 
o artilheiro da competição e o 
goleiro menos vazado.

A disputa entre Tamandaré 
e São Carlos pelo terceiro lu-
gar acontece às 14h45 e logo 
após, às 15h45, o público 
deve lotar a Sociedade Sete de 
Setembro para a grande final. 

A segunda edição do Campe-
onato de Futebol Suíço da So-
ciedade Sete de Setembro teve 
início no dia 14 de abril, com 
a participação de 15 equipes 
com 8 jogadores cada.

Cruz do Vale e Ajax fazem a grande 
final da Taça Super PIC, no sábado

O Bela Vista Country Club 
fará o lançamento oficial da 
28ª Meia Maratona e 13ª 
Prova de Inverno na noite 
do próximo dia 10 de julho, 
terça-feira. O coquetel de lan-
çamento acontece na Casa de 
Campo do clube, a partir das 
20 horas, e vai reunir atletas, 
autoridades e imprensa de 
toda a região. A 28ª edição 
da Meia Maratona acontece 
no dia 22 de julho  e neste ano 

integra as comemorações do 
cinquentenário do clube mais 
famoso de Gaspar. Atletas de 
renome nacional e internacio-
nal já confirmaram presença 
na competição que neste ano 
terá muitas novidades, como 
o revezamento em duplas. Ao 
todo, os atletas irão percorrer 
21 quilômetros no trecho en-
tre o clube, a empresa Circulo 
em Gaspar e a rua São Bento, 
em Blumenau.  

Coquetel vai lançar 28ª edição da 
Meia Maratona do Clube Bela Vista

DIVULGAÇÃO

RENAN vai representar Gaspar no time de Timbó, que disputa o campeonato nacional de futebol americano, temporada 2012

Final - 15h45
Cruz do Vale X Ajax

Terceiro lugar - 14h45
Tamandaré X São Carlos

úLTIMOS JOGOS

DIVULGAÇÃO
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